

KORAN DIGITAL

radar.  
MEDIA

RADAR SAMARINDA

EDISI SENIN  
30 OKT 2023

AKTUAL & TERPERCAYA

.COM



# PEMROV SIAPKAN HOTEL ATLET UNTUK SARANA MTQ NASIONAL

**MUDA  
BERAHLAK  
AMANAH  
DINAMIS**



**ARIE  
WIBOWO**

CALEG DPRD KOTA SAMARINDA  
DAPIL 5 SAMARINDA UTARA - SUNGAI PINANG





## PEMROV SIAPKAN HOTEL ATLET UNTUK SARANA MTQ NASIONAL

**SAMARINDA** - Pemprov Kaltim menyiapkan Hotel Atlet di kompleks Stadion Kadrie Oening, Samarinda sebagai salah satu sarana penyelenggaraan Musabaqah Tilawatil Qur'an (MTQ) Tingkat Nasional XXX Tahun 2024.

Penjabat Gubernur Provinsi Kaltim Akmal Malik telah mengecek langsung kondisi Hotel yang pernah digunakan sebagai tempat menginap atlet dan pelatih dari seluruh Indonesia pada saat PON tahun 2008 itu.

"Kami berharap Ibu Sekda yang juga adalah Ketua LPTQ Kaltim untuk bisa menginventarisir dulu, dan beliau sudah rapat di Jakarta terkait pemanfaatan prasarana ini. Jadi tidak hanya untuk kebutuhan olahraga semata, tapi juga untuk kebutuhan lain," jelas Akmal Malik di Samarinda, Minggu (29/10).

Setelah peninjauan, Akmal mengatakan akan segera mengusulkan kepada Kementerian PUPR untuk melakukan rehab bangunan hotel tersebut

"Nanti kita akan usulkan ke Kementerian PUPR untuk re-

hab, mumpung kita punya ajang MTQ. Setelah direhab kita bisa gunakan untuk kepentingan lain. Bisa untuk olahraga, bisa juga dikerjasamakan dengan penggunaan hotel atau kegiatan-kegiatan ekonomi lainnya," kata Akmal Malik

Diketahui sekitar 10 tahun, hotel enam lantai dengan kapasitas 248 kamar itu telah mangkrak dan tidak ada aktifitas kegiatan.

Usai perhelatan PON tahun 2008, Hotel tersebut sempat digunakan sebagai markas atlet Kaltim dalam persiapan menuju PON 2012 di Riau dan setelah itu juga digunakan pelatnas atlet SEA Games untuk beberapa cabang olahraga.

Memasuki tahun 2013 praktis hotel yang terletak di kompleks Stadion Madya Samarinda itu sudah tidak ada aktifitas.

Pada era pemerintahan Gubernur Kaltim Awang Faroek Ishak hotel tersebut sempat ditawarkan kepada swasta untuk mengelola.

Namun, Grand Elty Group yang dipercaya untuk mengelola hotel

atlet itu akhirnya mundur dan belum ada pihak lainnya yang berniat untuk menjadi pengelola.

Selama bertahun-tahun bangunan megah bernilai puluhan miliar rupiah tersebut akhirnya mangkrak dan beberapa fasilitas hotel seperti AC atau kabel saluran listrik hilang dijarah pencuri.

Saat siang hari bangunan hotel tersebut masih menampilkan kemegahan bila dilihat dari luar gedung dan ada sejumlah aktifitas masyarakat di kawasan Stadion Madya karena ada perkantoran Dinas Pemuda dan Olahraga Kaltim, atau kegiatan olahraga jogging pada sore hari.

Namun memasuki malam hari, khususnya di sekitar Hotel Atlet tersebut terlihat seram karena tidak adanya lampu penerangan, sehingga masyarakat takut mendekati sekitar kawasan hotel.

Kini Hotel yang dibangun dalam era Gubernur Suwarna Abdul Fatah tersebut kembali dilirik oleh Pemprov Kaltim untuk dikelola menjadi aset daerah yang bisa digunakan untuk berbagai keperluan masyarakat. (MK)



Timezone Nextgen di Big Mall Samarinda

## TIMEZONE TAMBAH VENUE DI BIG MALL SAMARINDA, SAJIKAN PENGALAMAN NEXTGEN YANG SERU

**SAMARINDA** - Timezone kembali menambah venue di Big Mall Samarinda pada Sabtu (28/10/2023), bertepatan puncak perayaan ulang tahun ke-9 Big Mall Samarinda.

Sejak pertama kali berdiri di Indonesia pada tahun 1995, Timezone telah menjadi pilihan utama hiburan lintas generasi. Dengan semangat inovasi yang terus berkembang, Timezone selalu memperkenalkan hiburan-hiburan terbaru dan terkini sesuai dengan tren masa kini.

Peluncuran Timezone Nextgen ini menjadi yang pertama di Kalimantan, melengkapi rangkaian hiburan yang tersedia untuk warga Kota Samarinda.

Dengan luas area mencapai 1.464 meter persegi, Timezone Big Mall Samarinda menghadirkan Social Bowling pertama di Kalimantan, party room, dan lebih dari 110 game seru.

Pengalaman Nextgen ini didukung oleh teknologi mutakhir seperti VR Magic UFO, Asphalt 9 DX, dan Halo Fire Team Raven, yang memberikan pengalaman bermain yang baru dan tak terlupakan bagi pengunjung. Selain itu, pengunjung juga bisa menikmati permainan Bumper Cars yang seru.

CEO sekaligus Presiden Direktur Timezone Indonesia, Naveen H, mengungkapkan bahwa Timezone Nextgen di Big Mall Samarinda bukan hanya tempat hiburan biasa, melainkan juga tem-

pat untuk menciptakan kenangan yang berharga bagi pengunjung.

"Kami sangat senang bisa menyajikan pengalaman Nextgen kepada pengunjung kami di Big Mall Samarinda. Ada lebih dari 110 permainan yang didukung oleh teknologi canggih, sehingga pengunjung Timezone dapat menikmati hiburan terbaik," ujar Naveen.

Sementara itu, General Manager Big Mall Samarinda, Iman Sumantri, memberikan apresiasi atas Grand Opening Timezone yang bersamaan dengan perayaan ulang tahun Big Mall yang ke-9.

"Big Mall Samarinda merupakan mall terbesar dan terlengkap, serta menjadi tujuan utama warga Samarinda dan Kalimantan untuk berbelanja. Puncak perayaan ulang tahun ke-9 ini menjadi spesial karena bertepatan dengan pembukaan Timezone. Seperti yang sudah diketahui, Timezone adalah brand nomor satu di kategori pusat hiburan keluarga," ujar Iman.

Dalam rangka Grand Opening, Timezone menyiapkan berbagai rangkaian acara menarik, termasuk undangan kepada komunitas untuk bermain dan mendapatkan kode voucher eksklusif yang bisa ditukarkan dengan promo menarik melalui Timezone Fun App. Para tamu juga berkesempatan menikmati berbagai promo menarik dan hiburan lainnya. (Adv)

Pewarta: Desy Alvionita



Proses Pelantikan Ketua IKA SKMA Periode 2023-2028

## SAH, IRWAN FECHO TERPILIH SEBAGAI KETUA UMUM IKA SKMA PERIODE 2023-2028

**SAMARINDA** - Irwan Fecho, ditetapkan sebagai Ketua Umum untuk periode 2023-2028 Ikatan Keluarga Alumni (IKA) Sekolah Kehutanan Menengah Atas (SKMA).

Irwan Fecho yang juga merupakan legislator Dewan Perwakilan Rakyat (DPR) RI, terpilih melalui cara aklamasi sebagai calon tunggal dalam Musyawarah Nasional (Munas) IKA SKMA ke-12 yang berlangsung di Hotel Mesra Samarinda, Sabtu (28/10/2023).

Irwan mengakui bahwa Munas berjalan lancar dan sukses. Sebab untuk pertama kalinya, sebut Politisi Demokrat ini, Ketua terpilih secara aklamasi.

Ia lebih lanjut mengungkapkan, program yang ingin diwujudkan oleh IKA SKMA adalah melakukan kegiatan yang berkontribusi bagi negara. Namun, yang paling penting adalah terus memupuk rasa kekeluargaan di antara pengurus.

"Kekeluargaan adalah prinsip yang telah kami bangun dalam organisasi ini di antara seluruh alumni. Kami merasa seperti keluarga satu sama lain, dan itu merupakan pondasi kuat dalam organisasi kami," ucapnya.

Selanjutnya pasca terpilih, langkah pertama yang akan ditempuh adalah membentuk kepengurusan. Namun ia menga-

ku tidak ingin terburu-buru, karena tujuan mereka adalah menciptakan kepengurusan yang penuh dengan loyalitas dan kapasitas untuk melayani bangsa.

"Nantinya saya akan segera bersurat kepada masing-masing pengurus daerah (pengda) untuk merekomendasikan alumni terbaik yang didorong ke pengurus pusat, kemudian kami juga akan melakukan fit and proper test," tandasnya.

Sementara itu, Ketua Panitia Pelaksana, Deny Prasetyawan, menyatakan bahwa Munas dihadiri oleh 221 peserta, yang terdiri dari pengurus daerah masing-masing. Selain Munas, ada beragam kegiatan yang menyemarakkan Munas IKA SKMA ke-12. Salah satu kegiatan tersebut adalah penanaman pohon di sekitar lokasi acara.

"Ada juga kegiatan lain yang menarik, seperti pembagian hadiah lomba tenis dan kehadiran artis ibu kota," ungkapnya.

Deny menambahkan bahwa Kota Samarinda ditetapkan sebagai tuan rumah, pada pelaksanaan Munas IKA SKMA di Papua. Selanjutnya, penyelenggaraan Munas IKA SKMA akan diselenggarakan di Kota Surabaya.(eky)

**Pewarta : Andi Desky**

**Editor : Nicha Ratnasari**



Upacara Kenaikan Bendera dalam Rangka Hari Sumpah Pemuda ke-95

## PJ GUBERNUR KALTIM AJAK PEMUDA MILIKI VISI PEMBANGUNAN DI HARI SUMPAH PEMUDA

**SAMARINDA** - Pemprov Kaltim melalui Dinas Pemuda dan Olahraga Provinsi Kalimantan Timur (Dispora Kaltim) menggelar Upacara Hari Sumpah Pemuda ke-95 dengan tema "Bersama Majukan Indonesia" pada Sabtu (28/10/2023).

Upacara ini dilaksanakan di halaman parkir Gelora Kadrie Oening Sempaja dan diikuti pejabat struktural, pegawai, pengurus organisasi kepemudaan, mahasiswa, dan pelajar.

Pada kesempatan ini, Pj Gubernur Kaltim, Dr. Drs. Akmal Malik, M.Si, bertindak selaku inspektur upacara dan membacakan pidato dari Menteri Pemuda dan Olahraga.

Dalam pidatonya, Akmal menyampaikan bahwa pemuda harus memiliki visi dan peran strategis dalam pembangunan. Menurut Akmal, momentum Sumpah Pemuda adalah pengingat akan sejarah gotong royong pemuda yang memiliki semangat patriotisme dan menyatukan visi kebangsaan melalui peristiwa Sumpah Pemuda tahun 1928.

"Untuk mengikuti perubahan, kita harus menguasai perkembangan teknologi dan literasi digital. Oleh karena itu, setiap pemuda perlu memiliki visi dan misi untuk 30 tahun ke depan agar dapat meningkatkan perce-

patan pembangunan," ujar Akmal.

Lebih lanjut, Akmal menjelaskan bahwa strategi yang dapat digunakan untuk percepatan pembangunan adalah gotong royong lintas generasi dan lintas sektor, sesuai dengan amanat Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2009 tentang Kepemudaan dan Peraturan Presiden Nomor 43 Tahun 2022 tentang Koordinasi Lintas Sektor Penyelenggaraan Layanan Kepemudaan, agar implementasi koordinasi lintas sektor tersebut berjalan efektif untuk meningkatkan indeks pembangunan pemuda.

Akmal berharap momentum Sumpah Pemuda ini dapat membangkitkan semangat kolaborasi dalam memajukan Indonesia.

"Perlu tekad dan komitmen dari berbagai stakeholder, mulai dari Kementerian, Lembaga, Pemerintah Provinsi, Pemerintah Kabupaten/Kota, Organisasi Kepemudaan, dan komunitas untuk kemajuan," tandasnya.

Rangkaian kegiatan dalam peringatan Sumpah Pemuda ini mencakup Upacara dan penyerahan penghargaan dari Pj Gubernur Kaltim kepada pemenang Pemuda Prestasi Kaltim dan perwakilan Kaltim dalam Paskibraka Nasional. (dsy)

**Pewarta: Desy Alvionita**



Stefano Lilipaly kian membawa Borneo FC ke puncak klasemen. (Borneo FC)

## HATTRICK STEFANO LILIPALY TAKLUKKAN DEWA UNITED

**SAMARINDA** - Putaran pertama BRI Liga 1 musim 2023/2024 telah berakhir. Borneo FC berhasil bantai Dewa United 3-1. Pelatih Borneo FC Pieter Huistra mengaku sangat senang bisa mengakhiri putaran pertama dengan bagus.

"Ini sangat jelas bahwa kami berkembang dengan perlahan. Kami masuk ke musim ini dengan pre season yang bagus. Kami mengalami sedikit perubahan di awal musim dan melakukan beberapa poin yang penting," kata Pelatih Borneo FC Pieter Huistra, Sabtu (28/10/2023) usai laga.

"Jika ingin berada di puncak klasemen liga, maka harus konsisten dan mengambil setiap poin di pertandingan," sambungnya.

Pada babak pertama pertandingan, Pieter mengatakan bahwa timnya bermain bagus dan mengontrol pertandingan. Sedangkan di babak kedua, Pesut Etam mendapatkan ruang dan menggunakan itu dengan baik.

"Saya sangat puas dengan kerja keras tim dan rasanya menyenangkan bisa mendapatkan lebih banyak poin di depan saat setengah musim ini," ujarnya.

Kemenangan yang diraih oleh Borneo FC berkat hattrick dari Stefano Lilipaly sejak babak pertama di menit ke-25, dan babak kedua di menit ke-61, serta di menit ke-75.

"Siap adalah kapten yang sangat baik. Dia mellihatkan seperti apa energinya. Dan Stefano juga adalah contoh dan patut menjadi panutan bagi seluruh tim sebagai seorang kapten," beber Pieter.

Saat disinggung mengenai pergantian beberapa pemain, Pieter tak ingin langsung terburu-buru memutuskan hal tersebut. Meski demikian, ia mempunyai 1-2 pemain yang cidera.

Di kesempatan yang sama, pemain Borneo FC Muhammad Sihran menuturkan, sangat bersyukur mendapatkan tiga poin, dan sangat senang menjadi penutup di putaran pertama.

"Tapi ini masih panjang, kita juga masih harus memperbaiki kekurangan. Kita fokus untuk target kita tahun ini juara," pungkas Sihran.

Pewarta : Ernita

Editor : Nicha Ratnasari



Anggota Komisi II DPRD Kaltim, Siti Rizky Amalia

## LEGISLATOR INI SEBUT SUNGAI MAHAKAM BERPOTENSI JADI DESTINASI WISATA

**SAMARINDA** - Sungai Mahakam yang mempunyai alur ke perkotaan melalui Sungai Karang Mumus (SKM) Kota Samarinda, dinilai dapat menjadi objek wisata. Hal ini diungkapkan Anggota Komisi II DPRD Kaltim, Siti Rizky Amalia.

Siti Rizky menilai banyak potensi pariwisata yang dapat dieksplorasi, di 10 kabupaten/kota di Kaltim. Salah satunya alur Sungai Mahakam yang menurutnya sangat potensial untuk meningkatkan Pendapatan Asli Daerah (PAD) Provinsi sektor pariwisata.

"Samarinda contohnya, memiliki potensi sungai yang dapat dijadikan destinasi wisata seperti di luar negeri," ungkapnya beberapa waktu lalu.

Politisi PPP menyebut butuh kerjasama antara pemerintah dan masyarakat, agar potensi pariwisata dapat optimal dan berimplikasi pada pendapatan daerah dan perekonomian masyarakat. Termasuk kerjasama

ma dalam menjaga kebersihan lingkungan yang merupakan salah satu aspek yang pasti diperhatikan oleh wisatawan.

Hal ini harus menjadi komitmen, jika ingin meningkatkan fasilitas pariwisata. Pengelolaan sampah perlu mendapatkan perhatian serius, sehingga alur sungai dapat menjadi destinasi wisata yang lebih nyaman dan memikat.

Kehadiran peraturan daerah (Perda) memungkinkan masyarakat untuk lebih teratur dalam mengelola sampah dan akan berdampak positif pada perkembangan pariwisata di kota Samarinda. Aturan perlu ditegaskan kepada masyarakat untuk menciptakan tata kota lebih baik.

"Kesadaran masyarakat sangat diperlukan, bukan hanya peran pemerintah, tetapi juga sinergi semua pihak," pungkasnya. (eky/adv/dprdkaltim)

**Pewarta : Andi Desky**

**Editor : Nicha Ratnasari**



Ketua DPRD Kaltim Hasanuddin Mas'ud

## HARI SUMPAH PEMUDA, KETUA DPRD KALTIM AJAK GENERASI MUDA TERUS TINGKATKAN KEMAMPUAN

**SAMARINDA** - Ketua DPRD Kaltim, Hasanuddin Mas'ud, mengajak para pemuda di Kalimantan Timur pada momentum Hari Sumpah Pemuda ke-95, untuk terus melakukan peningkatan kemampuan dan kapasitas diri.

Apalagi mengingat kehadiran Ibu Kota Nusantara di Bumi Mulawarman. Menurutnya, pemindahan IKN ke Kaltim merupakan kesempatan bagi pemerataan pembangunan di Indonesia. Dan para generasi muda di Mulawarman tidak boleh menyiakan momentum IKN ini dan menyiapkan diri menyambut Nusantara.

"Generasi muda di Kaltim, harus mempersiapkan diri. Bisa lewat peningkatan keterampilan dan kemampuan agar bisa jadi SDM unggul dan berkualitas," kata Hasan.

Politisi Golkar Kaltim tersebut menyatakan pemindahan IKN ke Kaltim telah menjadi daya tarik nasional. Sehingga, diperkirakan akan terjadi perpindahan penduduk

ke Nusantara dengan jumlah yang besar.

"Nanti setelah IKN sudah pindah ke Kaltim, penduduk yang bermigrasi ke Kaltim diprediksi akan terjadi," sebutnya.

Menurut data dari Bappenas dalam tahapan perwujudan IKN Nusantara diharapkan akan terisi sebanyak 1,7 hingga 1,9 juta orang penduduk. Sementara itu, pada tahun 2024, sekitar 16.990 ASN, TNI, dan Polri akan dipindahkan ke IKN Nusantara.

Menurut Hasan, tidak hanya ASN yang akan berpindah ke IKN. Akan banyak lapangan pekerjaan yang terbuka, dan membuat masyarakat dari luar Kaltim akan mencoba peruntungannya disana.

"Melihat ini, tentu persaingan dunia kerja akan semakin ketat, jangan sampai anak muda Kaltim, justru tidak bisa bersaing dan hanya menjadi penonton," tutupnya. (eky/adv/dprdkaltim)

**Pewarta : Andi Desky**

**Editor : Nicha Ratnasari**





Rangkaian acara Honda FESTIPARK di Big Mall, Samarinda

## HONDA FESTIPARK SAMARINDA, APRESIASI UNTUK PARA PECINTA HONDA

**SAMARINDA** - Honda kembali melanjutkan rangkaian acara Honda FESTIPARK di Big Mall, Samarinda pada tanggal 28 – 29 Oktober 2023. Honda FESTIPARK merupakan acara hiburan yang dibuka untuk khalayak umum untuk berakhir pekan bersama keluarga dengan berbagai permainan berhadiah menarik, test drive, program penjualan eksklusif hingga panggung hiburan.

Kota Samarinda merupakan salah satu wilayah yang menjadi penyumbang terbanyak penjualan Honda di provinsi Kalimantan Timur. Kota Samarinda berhasil mencatatkan penjualan sebanyak 1.530 unit di periode bulan Januari – September 2023.

Model Honda yang paling diminati oleh konsumen adalah Honda Brio serta Honda HR-V. Andy Antonius selaku General Manager Regional 2 PT Prospect Motor mengatakan, acara ini disajikan sebagai bentuk apresiasi Honda kepada para konsumennya yang telah memilih produk Honda dalam mobilitas mereka sehari-hari.

"Kami juga mengundang para pengunjung Big Mall untuk bergabung bersama kami dalam acara ini. Selain itu, kami juga menghadirkan berbagai program penjualan eksklusif yang hanya tersedia di acara ini," terangnya.

Honda FESTIPARK juga menyediakan berbagai program yang meringankan konsumen dengan Cicilan Ringan mulai dari 2 juta rupiah\*, DP Rendah 10%, bunga cicilan 0%, tenor panjang hingga 7 tahun\*, Lucky Dip Cashback hingga 5 juta rupiah\* serta Free paket Hemat. Untuk menambah kemeriahan, Honda mengadakan panggung

hiburan yang dapat dinikmati mulai dari dance competition hingga penampilan dari penyanyi Anggi Marito serta Sammy Simorangkir.

Selain menghadirkan berbagai program menarik, Honda juga menyelenggarakan berbagai permainan menarik yang dapat dinikmati oleh para pengunjung.

Honda FESTIPARK dibagi menjadi beberapa zona menarik dimana zona pertama yang dapat ditemukan oleh pengunjung adalah Zona Honda BR-V. Di sini, pengunjung dapat menikmati berbagai permainan seperti Nerf Smash, Ball Toss serta 360 Photo Booth yang menyenangkan.

Zona Honda WR-V yang juga menawarkan beragam permainan menarik dengan permainan Slam Dunk serta permainan Hit & Dreams. Pada zona Honda HR-V Bowling serta zona Honda CR-V yang mengundang pengunjung untuk menguji keahlian dalam bermain Mini Golf.

Selama mengunjungi acara Honda FESTIPARK, para pengunjung memiliki kesempatan untuk mengumpulkan stempel. Dan bagi para pengunjung yang berhasil mengumpulkan setidaknya lima stempel dan melakukan test drive, berkesempatan untuk memenangkan hadiah spesial berupa merchandise eksklusif Honda di area Spinwheel.

Honda akan membawa kemeriahan serta program penjualan eksklusif di Honda FESTIPARK ke Kota Semarang dan akan diselenggarakan juga di berbagai kota besar di Indonesia. (Eky/rls)

**Pewarta : Andi Desky**

**Editor : Nicha Ratnasari**



Budi Widihartanto (kiri), resmi menjadi Kepala KPw BI Kaltim

## KPW BI KALTIM KINI BUDI WIDIHARTANTO, DPRD KALTIM HARAP INFLASI TERKENDALI

**SAMARINDA** - Wakil Ketua DPRD Kaltim, Sigit Wibowo, hadir pengukuhan Kepala Kantor Perwakilan Bank Indonesia (KPw-BI) Kaltim yang baru pada Jumat (27/10/2023).

Pada kesempatan ini, ia ucapkan terima kasih atas dedikasi Kepala KPw BI Kaltim sebelumnya, Ricky P Gozali yang kini diamanahi menjabat Kepala KPw BI Sumatera Selatan (Sumsel). Tak luput ia mengucapkan selamat kepada Kepala KPw BI Kaltim Budi Widihartanto, yang baru saja dilantik.

Sigit mengatakan, BI Kaltim memiliki sejumlah peran dan tugas penting. Salah satunya yakni melakukan pengendalian inflasi. Di tangan pimpinan Kpw Bank Indonesia Kaltim yang baru, ia menggantungkan harap agar kerja-kerja BI di Bumi Etam semakin baik.

"Menghadapi kehadiran dari Ibu Kota Nusantara (IKN) Kaltim penting dalam mengendalikan angka inflasi, apalagi bisa lebih rendah dibanding angka nasional. Kami harap pimpinan baru (Pak Budi) nanti min-

imal mempertahankan perekonomian di Kaltim. Baik itu pengendalian inflasi hingga perputaran uang," ungkap Sigit ditemui usai pengukuhan.

Selain itu menurutnya, penting bagi BI Kaltim yang kini dipimpin Budi Widihartanto untuk terus berkoodinasi dengan stakehold-ernya.

"Pimpinan yang baru perlu meningkatkan kembali hubungan dan koordinasi dengan Forkopimda. Terutama pada pembinaan corporate social responsibility (CSR)," terang Sigit.

lanjut Politisi PAN ini juga mengapresiasi program-program dan kegiatan yang diinisiasi oleh Bank Indonesia. Semisal Festival Ekonomi Syariah (FESyar) Kawasan Timur, yang terselenggara di Kaltim.

"FESyar kemarin itu sukses dan bisa jadi langkah mengenalkan ekonomi syariah dan tentu juga kegiatan-kegiatan tersebut mendukung perekonomian Kaltim dalam koordinasi Bank Indonesia," tandasnya. (Eky/Adv/DPRD Kaltim)



Arie Wibowo bersama AMPI Samarinda yang dipimpinnya, melaksanakan kegiatan sosial. (ist)

## ARIE WIBOWO DIMATA PARA SAHABAT: BERJIWA PEMIMPIN, MENUJU WAKIL RAKYAT MEMANG SUDAH WAKTUNYA

**SAMARINDA** – Tekad Arie Wibowo untuk melangkah pada Pemilihan Umum (Pemilu) Calon Legislatif (DPRD) Kota Samarinda, sudah mantap. Berbagai pertimbangan dan perhitungan sudah dilaluinya.

Pria kelahiran Samarinda 09 Maret 1981, maju sebagai calon wakil rakyat DPRD Kota Samarinda daerah pemilihan 5, Sungai Pinang dan Samarinda Utara.

Warga Jalan Ade Irma Suryani (Ex. Jalan Nuri) Kelurahan Sungai Pinang Dalam ini, di lingkungannya cukup familiar. Sosoknya yang ramah, aktif dan tak ragu ringan tangan membantu urusan warga atau lingkup RT. Membuatnya mudah akrab dengan warga.

Dikalangan sahabatpun, dukungan padanya terus mengalir.

Bagi alumni SMP Negeri 11 Samarinda angkatan tahun 1993, sosok Arie dikenal ramah, supel, dan tak segan menolong.

Pembawaan itulah yang membuat Arie cepat nyetel dengan organisasi apapun yang diikutinya. "Tidak hanya pada teman sekolah, para guru juga mengakui pribadi baik Arie," ucap Muhammad Fadillah, teman sekelas Arie di SMP Negeri 11 Samarinda dulu.

"Ia tangkas dalam memimpin. Tak heran selalu menjadi Ketua Kelas bahkan sebagai Ketua OSIS," kenangannya.

Terkait, pencalonan Arie menja-

di legislator, Fadilah menegaskan memang sudah waktunya Arie menjadi Wakil Rakyat.

"Ia berjiwa pemimpin. Saya yakin Arie bisa memberikan dampak signifikan dalam membangun Kota Samarinda. Sekaligus menjadi tauladan bagi generasi muda untuk berkarya dalam pembangunan," paparnya.

Erhamsyah yang dulu pernah menjadi Guru olahraga di SMPN 11 Samarinda, juga punya kenangan positif pada sosok Arie.

Arie sebutnya murid yang baik dan penurut. Bahkan langganan mengukir prestasi baik bidang olahraga maupun akademik.

"Dari masa sekolah dulu, sudah terlihat menonjol dan aktif pada organisasi sekolah. Jiwa kepemimpinan sudah ada. Anaknya juga amanah karena apa yang dipercayakan padanya, selalu berjalan dengan baik," katanya.

"Semoga, bagaimanapun garis tangan membawanya, saya harap murid saya ini (Arie Wibowo) tetap Arie yang saya kenal dulu. Berakhilak, amanah, dan menjunjung nilai Pancasila," harapnya.

Di kalangan rekan kerja, sosok Arie dinilai setali tiga uang. "Arie Wibowo selalu menjadi teman baik dan ramah sesama rekan kerja. Apapun jabatannya," ungkap Oya Faisal.

Oya pernah satu tempat kerja dengan Arie disalah satu perusa-

haan ternama di Kota Samarinda. Bahkan saat itu posisi Arie sudah menjabat sebagai Manager.

"Saya kenal dan biasa memanggil dengan sebutan Mas Arie, dan saat itu masih bekerja di salah satu perusahaan otomotif," ujarnya.

"Mas Arie, itu dikenal ramah, mudah masuk ke semua kalangan, dan bisa menyesuaikan diri dengan baik. Banyak yang tidak tahu, mas Arie ini sosok pejuang dan pekerja keras, karena saya kenal mas Arie ini sudah lama, dan dia berjuang mulai dari titik nol hingga di titik saat ini," tuturnya.

Senada, Nur Aslam Zulkifli, pengusaha bidang konstruksi (kontraktor), sepakat. Selain rekan organisasi, Arie adalah rekan bisnis yang baik.

"Arie teman diskusi yang baik, wawasannya juga luas. Bagi kami, para kontraktor yang kenal dengan Arie, bisa mendapatkan ilmu pengetahuan yang dapat menunjang kinerja di bidang Kami," katanya.

Selain itu, tambah Aslam, Arie punya koneksi luas dalam dunia usaha. Baik di Kaltim dan kota besar lainnya seperti Jakarta dan Surabaya," sebut Aslam.

"Ini yang menarik, Arie lebih mengutamakan keterbukaan dalam berbisnis. Jadi, sebagai pengusaha kita juga lebih yakin dalam menjaling kerjasama pada nilai-nilai tertentu," tutupnya. (rls/rs1)



TOBER

Deluxe Room

ONLY

Rp ~~698.000,-~~ 30% OFF

Rp 488rb

NETT/NIGHT

### benefits

<b>Breakfast</b> 2 pax	<b>FREE</b> <b>Laundry</b> Up To 2 pcs	<b>FREE</b> <b>Kopi Inspirasi</b> Buy 3, Pay 2
<b>FREE</b> <b>Afternoon Tea</b>	<b>FREE</b> <b>Mini Mantou</b> 5 pcs	

➔ BOOK NOW

0811 581 3669  
www.hotelgrandkartika.com



# PERINGATAN SUMPAH PEMUDA, MAKMUR: PEMUDA MASA DEPAN BANGSA



PJ BUPATI PANTAU LANGSUNG  
PELAKSANAAN PILKADES  
SERENTAK PPU



Pj Bupati PPU Makmur Marbun saat memimpin apel peringatan Sumpah Pemuda 2023, Sabtu (28/10/2023). (Diskominfo PPU for MediaKaltimGroup)

## PERINGATAN SUMPAH PEMUDA, MAKMUR: PEMUDA MASA DEPAN BANGSA

PPU - Pemkab Penajam Paser Utara (PPU) melaksanakan upacara peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-95 2023 Sabtu, (28/10/2023). Memimpin upacara, Pj Bupati PPU Makmur Marbun berpesan bahwa anak muda merupakan aset masa depan.

Ia mengungkapkan seiring kemajuan zaman, tugas pemuda saat ini semakin berat. Dalam rangka mempertahankan semangat pemuda yang telah dicetuskan sejak puluhan tahun lalu itu.

Dalam momentum ini, semangat sumpah pemuda mengingatkan kembali bahwa masa depan bangsa ada di tangan para pemuda. Oleh karena itu semangat pemuda yang lahir sejak 1928 itu tidak hanya dipertahankan, tetapi diharapkan bisa lebih ditingkatkan maknanya.

"Bagaimana para pemuda bisa menjadi orang yang berguna untuk bangsa dan negaranya. Berguna tidak hanya menjadi presiden, menteri atau pejabat lainnya tetapi bagaimana mereka bisa memajukan daerahnya melalui berbagai karya yang bisa membawa nama daerah. Itulah makna sumpah pemuda yang sesungguhnya," ungkapnya.

Ia juga membacakan sambutan tertulis Menteri Pemuda dan Olahraga Republik Indonesia. Menyampaikan bahwa momentum tersebut mengingatkan bangsa Indonesia terhadap sejarah gotong royong seluruh elemen pemuda yang berhasil menebar semangat jiwa patriotisme.

Sekaligus menyatukan visi kebangsaan dalam Sumpah Pemuda 1928 yang melahirkan sebuah komitmen kebangsaan. Yaitu bertumpah darah satu tanah air Indonesia, berbangsa satu Bangsa Indonesia, dan menjunjung bahasa persatuan Bahasa Indonesia.

Adapun dalam hal itu, pemerintah telah membuka luas partisipasi pemuda-pemudi generasi muda Indonesia. Seiring sejalan mewujudkan harapan masa depan Indonesia bersama-sama.

Inklusifitas dalam ekosistem kolaborasi lintas generasi telah membangun optimisme kolektif. Bahwa sekarang para pemuda-pemudi mendapatkan tempat terhormat di dalam pembangunan nasional.

"Tetapi semua itu bukan menjadi alasan bagi para pemuda untuk berhenti melaju menuju Indonesia maju dan menciptakan masyarakat adil dan makmur," ucapnya.

Di sisi lain, lanjut Makmur, perkembangan teknologi terkini dan arus informasi yang semakin cepat membuat kesenjangan penguasaan terhadap teknologi dan informasi antar generasi. Termasuk tatanan sosio-kultural, politik, dan bahkan bisnis yang dikontestasi. Kita perlu bertanya apakah artificial intelligence telah digunakan optimal secara masif.

"Oleh karena itu, setiap pemuda perlu mempunyai visi, misi dan peran strategis untuk 30 tahun mendatang agar pembangunan dapat berlari lebih cepat," tutupnya. (ADV/SBK)



Pj Bupati PPU Makmur Marbun saat meninjau langsung pelaksanaan Pilkades di Desa Sidorejo. (Robbi/MediaKaltimGroup)

## **PJ BUPATI PANTAU LANGSUNG PELAKSANAAN PILKADES SERENTAK PPU**

**PPU** - Sabtu, (29/10/2023) pelaksanaan Pemilihan Kepala Desa (Pilkades) Serentak di Penajam Paser Utara (PPU) dilaksanakan. Pj Bupati PPU Makmur Marbun meninjau langsung pelaksanaan pemilihan di Desa Sidorejo dan Giri Purwa.

Lewat kunjungan ke TPS ini, Makmur ingin menunjukkan upaya Pemkab PPU dalam mempererat hubungan dengan masyarakat. Serta memastikan kelancaran pelaksanaan pemilihan kepala desa yang adil dan demokratis.

"Kunjungan ini bertujuan memberikan arahan dan memperkuat silaturahmi dengan masyarakat," ucapnya.

Masyarakat desa yang tampak sangat antusias dalam menyambut pelaksanaan Pilkades, menyambut kunjungan Makmur dengan antusiasme yang tinggi. Ia didampingi oleh se-

jumlah pejabat daerah dan staf Pemkab PPU.

Makmur menyampaikan pesan-pesan penting kepada masyarakat terkait pentingnya pelaksanaan Pilkades yang demokratis dan transparan. Ia mengajak seluruh masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam proses pemilihan kepala desa guna memilih pemimpin yang dapat mewakili kepentingan dan aspirasi warga desa.

Selain memberikan arahan terkait pemilihan kepala desa, ia juga menggunakan kesempatan ini untuk mendengar langsung beragam masukan dan aspirasi dari masyarakat.

"Perlu digarisbawahi, komitmen Pemerintah Kabupaten PPU untuk terus mendukung pembangunan dan kesejahteraan masyarakat di berbagai desa di wilayah tersebut," pungkasnya. **(ADV/SBK)**



# **PULUHAN RIBU JEMAAH HADIR DI KUKAR BERSHOLAWAT II, WABUP RENDI SOLIHIN: OBAT RINDU**



**Kukar-Otorita IKN Gandeng Petani  
Milenial Dalam AGRIFest 2023**





## PULUHAN RIBU JEMAAH HADIR DI KUKAR BERSHOLAWAT II, WABUP RENDI SOLIHIN: OBAT RINDU

**TENGGARONG** - Puluhan ribu umat muslim memadati kawasan Taman Kota Raja, Tenggara-rong pada Sabtu (28/10/2023) malam.

Kedatangan mereka untuk melantunkan shalawat secara bersamaan dipandu Habib Syech bin Abdul Qodir Assegaf.

Bendera-bendera dari Syekhhermania terus berkibar mengiringi syair-syair cinta kepada Nabi Muhammad SAW. Pantauan media ini, jemaah berdatangan dari berbagai desa di Kabupaten Kutai Kartanegara hingga Kota Samarinda dan Kota Bontang.

Acara bertajuk Kukar Bersholawat Jilid II, dimaksudkan untuk mengobati kerinduan warga masyarakat setelah dua bulan lalu Habib Ali Zainal Abidin Assegaf, hadir dalam kegiatan Kukar Bersholawat I.

Habib Syech yang memimpin Sholawat pun mendoakan agar Kabupaten Kutai Kartanegara Indonesia dan kabupaten Kutai Kartanegara terus aman dan tentram. Tak ragu Habib Syekh langsung memuji keindahan bumi Etam ini.

"Alhamdulillah sungguh indah, Kebersihan ketertiban kedamaian semoga tetap terjaga dan terpelihara di tanah Kutai ini," ujarnya.

Bukan hanya itu, Habib Syech juga mengingatkan seluruh masyarakat untuk tetap menjaga persatuan dan kesatuan di tahun politik ini. Dia menyarankan agar tidak memilih calon pemimpin yang akan duduk di legislatif dan eksekutif, selama kampanyenya memecah belah bangsa.

"Pilihlah pemimpin negara tanpa memecah belah. Ayo kita damai, jangan sampai terbelah akibat kepentingan calon. Ingat juga jangan pilih pemimpin yang selalu membawa-bawa agama, jadilah masyarakat yang cerdas," pesan Habib Syech.

"Ya Allah, Kami ingin ketentraman dan keba-

hagiaan. Kami ingin Indonesia aman," harap Habib.

Sementara itu, Wakil Bupati Kukar Rendi Solihin mengatakan kedatangan Habib Syech sangat membuatnya bersyukur. Apalagi antusiasme jemaah di Kabupaten Kukar untuk ikut bersholawat sangat luar biasa.

"Penantian cukup panjang, satu tahun, saat itu Habib Syech siap hanya saja waktunya tidak pas. Tapi hari ini kami bersyukur. Habib Syech dapat kembali lagi ke Kukar untuk memimpin umat muslim bersama-sama melantunkan syair sholawat. Ini obat rindu," ujarnya.

Kata Rendi, apa yang dilakukan malam ini mampu membawa Kukar agar dimuliakan Allah. Kukar Bersholawat merupakan salah satu upaya membumikan Al-Quran di Bumi Etam.

Selain itu, Kukar Bershalawat adalah bagian dari keberadaan Pemkab bersama umat muslim untuk terus berupaya dakwah bersama program keagamaan untuk menambah ilmu pengetahuan, dan menambah kualitas keimanan kepada Allah SWT.

"Tahun depan kota laksanakan lebih meriah. Antusias belasan ribu, jilid pertama sukses, berkisar dua bulan juga lebih banyak, tahun berikutnya bisa dua sampai tiga kali lipat atau puluhan ribu," imbuhnya.

Sementara itu, saat ditanya mengenai lokasi acara, menurut Rendi Solihin, Taman Kota Raja adalah pilihan yang tepat. Sebab, beberapa lokasi acara lainnya tak bisa digunakan lantaran bertabrakan dengan agenda lain.

"Venue ini adalah pilihan terbaik, Stadion Aji Imbut maupun Rondong Demang memang paling ideal, tapi sedang tak bisa digunakan karena renovasi. Sehingga, Taman Kota Raja menjadi lokasi yang cukup indah dan berkesan," pungkasnya. (ADV)



Wabup Kukar, Rendi Solihin, saat menjadi inspektur Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-95. (Rafi'i/Media Kaltim)

## Pimpin Upacara Hari Sumpah Pemuda, Wabup Rendi: Peran Pemuda untuk Membangun Kukar

**TENGGARONG** - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Kutai Kartanegara (Kukar), menggelar Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-95, pada Sabtu (28/10/2023), di Halaman Kantor Bupati Kukar. Dihadiri ratusan peserta yang dipimpin langsung oleh Wakil Bupati (Wabup) Kukar, Rendi Solihin, sebagai inspektur upacara.

Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda yang bertemakan "Bersama Majukan Indonesia" ini, berlangsung secara khidmat ini, dirangkai dengan pengibaran bendera Merah Putih. Serta pembacaan amanat dari Menteri Pemuda dan Olahraga (Menpora) RI, Dito Ariotedjo.

Menyampaikan amanat menpora RI, Rendi menyebut pentingnya kolaborasi dan gotong royong. Dimana sesuai dengan semangat tagline pasangan Bupati dan Wabup Kukar, Edi-Rendi, yakni Betulungan Etam

Bisa antara pemerintah, stakeholder dan masyarakat.

"Terhusus untuk Kukar harapan kami untuk pemuda-pemudinya tidak bisa gerak lambat. Hari ini kita dituntut untuk gerak cepat. Terutama untuk pembangunan Kukar itu sendiri," ungkap Rendi Solihin.

Mengingat Kukar menjadi daerah mitra yang beririsan langsung dengan Ibu Kota Nusantara (IKN). Dipastikan akan terjadi gelombang kedatangan jutaan penduduk yang didalamnya ada anak-anak muda. Perlu ada semangat kolaborasi Pemuda Kukar untuk unjuk gigi di wilayahnya sendiri.

"Jangan sampai kita banyak menonton, melihat saja perkembangan di wilayah kita yang nanti bakal didominasi orang-orang luar yang berasal dari luar pulau," tutup Rendi. (adv)

**Penulis : Muhammad Rafi'i**



Ketua DPRD Kukar, Abdul Rasid (tengah), saat Upacara Hari Sumpah Pemuda ke-95. (Rafi'i/Media Kaltim)

## Momentum Sumpah Pemuda, Awal Melanjutkan Estafet Kepemimpinan di Kukar

**TENGGARONG** - Ketua DPRD Kutai Kartanegara (Kukar), Abdul Rasid, turut menghadiri Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-95 di tahun 2023, di Halaman Kantor Bupati Kukar, pada Sabtu (28/10/2023). Yang dipimpin langsung oleh Inspektur Upacara, Wabup Kukar Rendi Solihin.

Ditemui setelah upacara, Abdul Rasid pun menitikberatkan peran serta generasi muda di Kukar. Untuk melanjutkan estafet pembangunan di Kukar. Selain itu juga, untuk mempersiapkan diri dengan datangnya Ibu Kota Nusantara (IKN).

"Kepemimpinan itu ada di pundak pemu-

da-pemuda yang ada di Kukar dan karena itu pemuda yang ada di Kukar harus mempersiapkan diri untuk menyambut estafet itu," ujar Rasid.

Untuk mempersiapkan diri, maka pemuda harus sekolah setinggi-tingginya, belajar berorganisasi sebanyak-banyaknya. Dengan pengalaman yang banyak itulah, meningkatkan kemampuan dan tekat yang kuat untuk melanjutkan kepemimpinan di Kukar.

"Kalau itu sudah siap, kedepan kita tidak perlu khawatir dengan kelanjutan bangsa dan negara kita," tutupnya. (adv)

**Penulis : Muhammad Rafi'i**



Lomba Paskibra yang dilangsungkan di Halaman Kantor Bupati Kukar. (Rafi'i/Media Kaltim)

## Gandeng PPI Kukar, Dispora Gelar Paskibra Fest 2023

**TENGGARONG** - Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kutai Kartanegara (Kukar) menggelar Paskibraka Fest 2023. Ini menjadi rangkaian dalam memperingati Hari Sumpah Pemuda ke-95 tahun 2023. Terfokus di Halaman Parkir Stadion Rondong Demang Tenggarong.

Kepala Bidang Kewirausahaan dan Kepramukaan Dispora Kukar, Dery, menjelaskan Paskibra Fest terselenggara sebagai salah satu cara pemerintah untuk memperingati Hari Sumpah Pemuda di daerah. Kegiatan itu pun bisa berjalan berkat dukungan sejumlah pihak. Salah satunya dari pengurus Purna Paskibraka Indonesia (PPI) Kukar.

Melalui event ini diharapkan mampu menjadi tempat untuk silaturahmi antar purna Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (Paskibraka) bersama anggota Paskibraka di Kukar.

Sejumlah perlombaan disiapkan dalam rangkaian Paskibra Fest. Di mulai perlombaan pengibaran bendera untuk Paskibraka tingkat Sekolah Menengah Atas (SMA), ketangkasan hingga kesenian tradisional. Ditambah dengan kemeriahan kegiatan pameran.

"Jadi bukan hanya sebagai kegiatan untuk bersilaturahmi, namun digelar berbagai macam perlombaan," ungkap Dery.

Paskibraka Fest 2023 sendiri, akan berlangsung selama sepekan, sejak tanggal 23-29 Oktober 2023. Sementara untuk pertandingan Paskibraka akan berlangsung selama dua hari, dimulai tanggal 27-28 Oktober. Sebagai pesertanya berasal dari siswa SMA dari 18 kecamatan di Kukar. Terkecuali Kecamatan Samboja Barat dan Kota Bangun Darat, yang belum bisa mengirim perwakilannya.

Sedangkan kegiatan pameran akan berlangsung di Halaman Parkir Stadion Rondong Demang, Tenggarong. Diikuti puluhan pelaku Usaha Mikro Kecil Dan Menengah (UMKM) yang menawarkan berbagai macam kuliner dan kerajinan tangannya. Sebagai pelaksananya yakni Forum Kewirausahaan Pemuda (FKP) dan komunitas lainnya di Kukar. Sementara untuk menyukseskan kegiatan itu, Dispora Kukar telah mengalokasikan anggaran kurang lebih Rp 300 juta.

"Insya Allah kegiatan seperti ini akan dilakukan tahun depan," pungkasnya. (adv)

**Penulis : Muhammad Rafi'i**



Bupati Kukar Edi Damansyah bersama Deputy OIKN Myrna Asnawati Safitri (Antara / HO Prokom Kukar)

## Kukar-Otorita IKN Gandeng Petani Milenial Dalam AGRIFest 2023

**TENGGARONG** - Pemerintah Kabupaten Kutai Kartanegara (Pemkab Kukar) bersama Otorita Ibu Kota Negara (IKN) menggandeng petani milenial dalam persiapan pameran agrikultur bertajuk Nusantara AGRIFest 2023, pada November.

"Kami sudah dua kali melakukan pembahasan bersama OIKN terkait itu. Nusantara AGRIFest akan dihelat di Desa Margo Mulyo, Kecamatan Samboja Barat Kabupaten Kukar pada November," kata Bupati Kukar Edi Damansyah di Tenggarong, Jumat.

Nusantara AGRIFest ditetapkan di Samboja Barat menyusul sejumlah keunggulan di lokasi, seperti bidang pertanian yang cukup maju dengan beragam produk pangan, adanya kelompok petani muda yang tergabung dalam petani milenial, serta kelompok tani dan nelayan andalan (KTNA).

Deputi Bidang Lingkungan Hidup dan Sumber Daya Alam OIKN Myrna Safitri menjelaskan Nusantara AGRIFest merupakan forum belajar dan promosi pertanian berkelanjutan yang berisikan rangkaian kegiatan, seperti temu petani, forum bisnis, pameran,

pasar seni dan pasar murah pangan serta berbagai bentuk kesenian.

"Nusantara AGRIFest merupakan kegiatan tahunan pertama yang diselenggarakan Otorita IKN, tepatnya di Desa Margo Mulyo, Kecamatan Samboja Barat. Kegiatan itu diselenggarakan Otorita IKN bersama para mitra," ujar Myrna.

Dalam Nusantara AGRIFest, lanjutnya, juga akan digelar diskusi tentang pola dan pengembangan agar pertanian di IKN dan di Kabupaten Kukar bisa terkoneksi.

Myrna menambahkan koneksi pertanian itu dibutuhkan sehingga terbentuk ekosistem yang mengarah pada pertanian IKN yaitu sejalan dengan pengendalian hutan.

"Sistem pertanian kita harus ramah lingkungan dan berkelanjutan, sehingga keseimbangan alam harus dijaga, guna menghasilkan pangan yang baik dan sehat. Untuk itu, mulai pengolahan lahan hingga perawatannya harus menerapkan sistem pertanian organik," katanya.

**Pewarta : M.Ghofar**  
**Editor : Imam Santoso**



Wabup Kukar, Rendy Solihin. (Istimewa)

## Peduli Disabilitas, Pemkab Kukar Terus Rangkul dan Minta Dinsos Lakukan Pendataan

**TENGGARONG** - Kepedulian terhadap penyandang disabilitas, terus dilakukan oleh Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Kutai Kartanegara (Kukar). Dilibatkan dalam berbagai kegiatan, sebagai bentuk memberikan kesamaan hak kepada mereka yang dianggap spesial ini.

Bahkan tampak para penyandang disabilitas mengikuti kegiatan Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda, di Halaman Kantor Bupati Kukar. Sebelumnya, disiapkan lokasi khusus untuk ikut menonton bersama KukarLand Festival 2023, pada medio September 2023 lalu.

"Artinya mereka juga ikut berjuang untuk Kukar, untuk keluarga kecilnya dan ini yang coba kita dorong dari Dinsos Kukar. Untuk merapikan data dan betul-betul mendata sesuai dengan kompetensinya," jelas Rendy, Sabtu (28/10/2023).

Langkah konkret lainnya, dikatakan Wakil Bupati (Wabup) Kukar, Rendy Solihin, menginstruksikan Dinas Sosial (Dinsos) Kukar untuk menginventarisir dan mendata teman-teman penyandang disabilitas yang memilikinya bakat. Seperti halnya atlet, hingga yang terjun di dunia usaha.

Karena memang diketahuinya, ada atlet-atlet potensial yang dimiliki oleh Kukar, bahkan hingga berlaga di tingkat nasional. Untuk yang memang memiliki jiwa wirasaha pun akan didukung penuh oleh Pemkab Kukar. Artinya nanti akan melibatkan lintas Organisasi Perangkat Daerah (OPD) untuk memfasilitasi mereka.

"Sudah ada beberapa di kecamatan yang memang sudah memiliki prestasi," tutup Rendy. (adv)

**Penulis : Muhammad Rafi'i**



Wabup Kukar, Rendi Solihin. (Istimewa)

## Maksimalkan Pelayanan, Wabup Kukar Tekankan Dinkes untuk Tingkatkan Kapasitas SDM

**TENGGARONG** - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Kutai Kartanegara (Kukar), terus mendorong peningkatan pelayanan dan mutu kepada masyarakat. Mengingat di Kukar yang memiliki 3 rumah sakit. Sangat perlu memenuhi kebutuhan pelayanan masyarakat Kukar yang berjumlah 734.485 jiwa.

Diketahui, Kukar memiliki 3 RS. Yakni masing-masing RSUD AM Parikesit Kukar, RSUD Dayaku Raja Kota Bangun dan RSUD Aji Batara Agung Dewa Sakti (Abadi) Samboja. Bahkan rumah sakit yang pertama tengah mengikuti akreditasi oleh Komisi Akreditasi Rumah Sakit (KARS).

"Artinya memang ini harus ditingkatkan terus, terutama pelayanan sumber daya manusia yang harus disiapkan," ungkap Wabup

Kukar, Rendi Solihin, Sabtu (28/10/2023).

Terlebih Kukar tengah membangun 1 unit rumah sakit lagi di Kecamatan Muara Badak. Untuk memberikan pelayanan kepada masyarakat di Kecamatan Muara Badak, Marangkayu dan sekitarnya. Karena selama ini lebih memilih berobat ke Samarinda yang lebih dekat, ketimbang ke Kukar.

Sehingga diperlukan pemenuhan SDM yang memang berkualitas mumpuni dan memiliki standarisasi. Sehingga bangunan rumah sakit yang dibangun dengan anggaran miliaran rupiah, bisa beroperasi dengan maksimal.

"Memang ini harus difokuskan oleh Dinkes Kukar untuk meningkatkan mutu dan kualitasnya," tutup Rendi. (adv)

**Penulis : Muhammad Rafi'i**



# **PEMKOT BONTANG ADAKAN PELATIHAN BAGI PNS YANG AKAN PURNA TUGAS**

**WALIKOTA DAN WAWALI KOMPAK BERI  
MOTIVASI, INSPIRASI, DAN INFORMASI**

**BACA HALAMAN A2**



**RENCANA AKMAL BIKIN PENANGKARAN  
KHUSUS RISKA DIDUKUNG WAKIL  
KETUA KOMISI IV DPRD KALTIM**





# Pemkot Bontang Adakan Pelatihan Bagi PNS yang Akan Purna Tugas

## Walikota dan Wawali Kompak Beri Motivasi, Inspirasi, dan Informasi

BONTANG - Setelah dilakukan pelepasan oleh Sekretaris Daerah Kota Bontang, Ir. Hj. Aji Erylnawati, MT, kepada peserta Pelatihan Purna Tugas pada Rabu, 27 Oktober 2023, di Pendopo Rujab Walikota yang akan berangkat ke Kota Bogor, selanjutnya Pelatihan Purna Tugas PNS Kota Bontang dibuka resmi Wali Kota Bontang, Bapak Basri Rase, S.Ip, M.Si.

Kegiatan ini berlangsung di dua tempat. Yakni untuk pembelajaran klasikal di Hotel The Mirah Kota Bogor, Rabu dan Kamis (25 dan 26 Oktober 2023), dan studi lapangan di Kuntum Farmfield, Jumat, 27 Oktober 2023.

Turut hadir pula, Staf Ahli Pembangunan Kemasyarakatan dan Sumber Daya Manusia, Tavip Nugroho, Kepala Badan Kepegawaian dan SDM (BKPSDM) Bontang, Sudi Priyanto, serta Pimpinan Cabang Bontang Bankaltimara, Asrar Sayuti.

Dalam sambutannya, Wali Kota Bontang, Basri Rase, menggarisbawahi pentingnya pelatihan purna tugas tersebut, guna meningkatkan kompetensi dan pengetahuan para PNS sebelum memasuki masa pensiun.

Pelatihan ini bertujuan untuk membekali para PNS dengan pengetahuan, keterampilan, dan persiapan yang diperlukan menjelang masa pensiun. "Pelatihan ini memberikan kesempatan kepada PNS untuk terus mengembangkan diri, meningkatkan kompetensi, serta mempersiapkan diri untuk menjalani peran baru setelah masa aktif sebagai PNS berakhir," bebernya.

Kegiatan tersebut merupakan langkah proaktif yang diambil Pemkot Bontang untuk memastikan bahwa PNS yang pensiun tetap menjadi aset berharga bagi masyarakat dan pemerintah.

"Acara ini menjadi bukti komitmen Pemkot Bontang dalam memberikan

pelayanan terbaik kepada masyarakat melalui PNS yang profesional dan terus berkembang," ujarnya.

Basri menyampaikan masa purna tugas merupakan masa yang rentan, baik secara fisik maupun mental. Ketika seorang PNS memasuki masa pensiun, apabila tidak dibekali wawasan dan sikap melalui pelatihan, maka bukan tidak mungkin PNS tersebut akan timbul banyak permasalahan.

Sebagai pegawai negeri, tentu tidak akan selamanya, dan ada batas waktu yang telah ditetapkan berdasarkan peraturan yang berlaku. Maka dari itu, memasuki masa pensiun tidak hanya harus siap secara mental tapi juga siap secara fisik.

Pelatihan purna tugas ini pun diharapkan dapat memberikan wawasan baru kepada para peserta, mempersiapkan mereka untuk memasuki tahap purna tugas, dan meningkatkan kemampuan

## Lanjutan Utama

dalam berkontribusi pada pembangunan kota setelah pensiun.

"Para pegawai yang akan purna tugas diharapkan dapat bersinergi dan berkolaborasi dengan program Pemkot Bontang. Kita harus bergerak bersama untuk menuju Bontang yang lebih hebat dan beradab," ungkapnya.

Senada dengan, Wakil Walikota (Wawali) Bontang, Hj. Najirah, SE, yang turut hadir memberi pembekalan pada Kamis, 26 Oktober 2023 di The Mirah Hotel. Ia juga berpesan dengan hal yang sama. Bahwa setiap PNS yang akan memasuki usia pensiun patut untuk mempersiapkan diri, termasuk mempersiapkan peluang usaha yang nanti akan ditekuni, sehingga tetap produktif dan akan memberikan manfaat berupa kesehatan jiwa dan raga.

Ia juga memberi informasi terkait akses permodalan melalui pola back-to-back, terutama bagi PNS yang memiliki deposito, dengan menekankan bunga yang jauh lebih rendah. Pinjaman back-to-back adalah suatu bentuk pinjaman di mana seorang peminjam menggunakan aset tertentu sebagai jaminan untuk meminjam dana dari sebuah lembaga keuangan, dan kemudian menggunakan dana tersebut untuk memperoleh aset lain yang akan digunakan sebagai jaminan untuk pinjaman lain dari lembaga keuangan

lainnya.

Menurut Najirah, pinjaman back-to-back dengan jaminan deposito juga tidak ada biaya pengurusan pengajuan pinjamannya serta lebih cepat waktu prosesnya. "Dengan bunga yang jauh lebih kecil, akan memberikan keringanan bagi peminjam dalam pengembaliannya. Namun kita tetap bersemangat untuk mengembalikan aset deposito yang kita jamin sehingga kembali menjadi milik kita sepenuhnya. Ini merupakan peluang yang menjadi pilihan bagi kita semua," bebernya.

Dalam laporan yang disampaikan Kepala BKPSDM Bontang, Sudi Priyanto, bahwa pelatihan ini akan diisi dengan berbagai materi. Mulai dari penyampaian motivasi oleh narasumber terkait. Lalu materi berupa informasi dan sosialisasi Tabungan dan Asuransi Pegawai Negeri (Taspen) dan perbankan oleh narasumber Bankaltimtara. Serta pemahaman praktis aneka usaha di Kuntum Farmfield Bogor.

Adapun peserta pelatihan ini diikuti sebanyak 55 PNS yang terdiri dari 23 Guru, 5 tenaga kesehatan, dan 27 teknis. Acara ini dirangkaikan penyerahan cenderamata dari Bankaltimtara kepada perwakilan peserta. "Semoga pelatihan ini dapat diikuti sebaik mungkin dan memberi banyak manfaat untuk peserta," pungkasnya. (ADV)





Buaya Riska saat dievakuasi beberapa waktu lalu. (ist)

## Rencana Akmal Bikin Penangkaran Khusus Riska Didukung Wakil Ketua Komisi IV DPRD Kaltim

SAMARINDA - Ketua Komisi IV DPRD Kaltim, Puji Setyowati mendukung rencana Pj Gubernur Kaltim Akmal Malik untuk membuat penangkaran khusus bagi buaya Riska yang berorientasi pada konservasi.

"Buaya Riska adalah aset yang sangat berharga untuk melestarikan spesies yang terancam punah," ujar Puji di Samarinda awal pekan lalu.

Dia mengusulkan agar buaya Riska dikelola oleh lembaga atau organisasi yang peduli dengan perlindungan hewan.

"Hal ini penting untuk menjamin keamanan dan kenyamanan masyarakat sekitar serta keberlangsungan hidup hewan tersebut," katanya.

Puji juga menekankan agar pengelolaannya nanti mempertimbangkan aspek lingkungan, khususnya manajemen limbah yang timbul selama pengelolaan.

"Lokasi penangkaran buaya tersebut dekat dengan permukiman warga dapat menimbulkan dampak negatif pada lingkungan, termasuk potensi pencemaran udara. Oleh karena itu, perlu ada tindakan bijak dan berkelanjutan dalam merencanakan pengelolaan hewan tersebut," ungkapnya.

Dia berharap dukungan dari berbagai pihak akan

mendorong pengembangan wisata, yang mengintegrasikan aspek konservasi hewan dan pengalaman wisata yang berkualitas.

"Hal ini juga dapat memberikan dampak positif bagi perekonomian daerah," imbuhnya.

Sebelumnya, Pj Gubernur Kaltim Akmal Malik berjanji untuk mencari solusi terbaik untuk keberlangsungan hidup buaya Riska setelah dievakuasi dari habitat asalnya di Sungai Guntung, Bontang ke tempat baru di Penangkaran Buaya Teritip, Balikpapan.

"Buaya Riska ini menarik perhatian banyak orang. Namun, Buaya Riska ini adalah binatang buas. Sebagai binatang buas, dia berhak untuk hidup di habitatnya," ucap Pj Gubernur Akmal Malik saat didampingi Ketua Umum TP PKK Tri Tito Karnavian di Penangkaran Buaya Teritip, Balikpapan Timur, Selasa.

Menurut Akmal, kondisi tempat penampungan Buaya Riska sangat tidak memadai. Kondisi ini ditakutkan membuat Buaya Riska semakin stres. Karena itu, dalam waktu dekat pihaknya akan mengundang BKSDA untuk mencari jalan terbaik untuk Riska dan keselamatan masyarakat.

**Penulis: Eky**

**Editor: Yusva Alam**



Kegiatan Penyebaran Perda Kadir Tappa (Syakurah/MediaKaltim)

## Sosialisasi Perda Ketahanan Keluarga, Kadir Tappa: Ketahanan Negara Berasal dari Keluarga

**BONTANG** - Penyebaran Peraturan Daerah (Perda) Nomor 2 Tahun 2022 tentang penyelenggaraan pembangunan ketahanan keluarga kembali dilaksanakan Abdul Kadir Tappa, anggota DPRD Provinsi Kaltim, Sabtu (28/10/2023) di Hotel Andika.

Kadir Tappa menjelaskan bahwa apa pun yang terjadi dalam keluarga harus dapat dihadapi bersama. Pasalnya, ketahanan keluarga memiliki relevansi yang besar terhadap ketahanan nasional.

Kepada masyarakat Bontang, Kadir Tappa menekankan bahwa Perda kedua ini memiliki potensi untuk membantu meningkatkan kualitas keluarga.

"Selain Perda ketahanan keluarga, saya juga sering mendeklarasikan Perda terkait narkoba, karena dua Perda ini saling berkaitan," jelasnya.

Narkoba dapat merusak keluarga, atau sebaliknya, situasi keluarga yang kurang harmonis dapat mendorong salah satu anggotanya untuk terjerumus ke dalam narkoba, terutama anak-anak. Ketika ini terjadi, ketahanan keluarga sudah tidak lagi berfungsi.

Menurut Kadir Tappa, ketahanan keluarga harus dimulai sejak awal, bahkan sebelum keluarga terbentuk. Sebagai contoh, merokok bagi seorang suami dapat menghabiskan uang yang sebenarnya dapat digunakan untuk keperluan keluarga.

Kadir Tappa juga menegaskan pentingnya peran keluarga dalam membangun negara, dan mengingatkan agar warga tidak tergoda oleh tawaran dana

dari calon legislatif tertentu.

"Sebaiknya, jika ada calon legislatif yang ingin memberikan uang, jangan mudah tergoda. Ini adalah tindakan yang tidak benar," tegasnya.

Dalam acara sosialisasi ini, terdapat dua pemateri. Pertama, Srie Mariyatini, Sekretaris Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Keluarga Berencana, menjelaskan bahwa ketahanan keluarga adalah kondisi dinamis yang mencakup keuletan, ketangguhan, kemampuan fisik dan mental, serta aspek spiritual untuk hidup mandiri dan meningkatkan kesejahteraan keluarga.

"Ketahanan keluarga adalah tanggung jawab bersama pemerintah, keluarga, masyarakat, dan dunia usaha. Semuanya saling terkait," katanya.

Fungsi keluarga juga sangat penting, mencakup fungsi keagamaan, sosial budaya, cinta kasih, melindungi, reproduksi, sosialisasi dan pendidikan, ekonomi, serta pembinaan lingkungan.

Hartono, dari Kepala Kantor Urusan Agama (KUA) Bontang Utara, pemateri kedua, melanjutkan dengan menjelaskan bahwa ketahanan keluarga sebaiknya dimulai dengan iman dan keyakinan. Oleh karena itu, bagi warga Bontang yang akan menikah, Hartono menjelaskan bahwa bimbingan pernikahan bersertifikat akan menjadi persyaratan untuk memastikan ketahanan keluarga.

"Mulai tahun 2024, warga yang ingin menikah wajib memiliki sertifikat ini," ujarnya. (Sya/adv)

Dalam Rangka  
**SEMARAK HUT KE-24 KOTA BONTANG**

Ikuti & Hadirlah..!

**"LOMBA-MANCING LELE" KELURAHAN SATIMPO 2023**

**Sabtu, 04 November 2023**

**Jl. Jati RT.21 Kelurahan Satimpo**

**KUOTA TERBATAS, HANYA 300 PESERTA!!**

**PENDAFTARAN GRATIS**

**TOTAL HADIAH Rp 21JT**

CP : 0813 4622 6713 (Riduan)  
0895 3600 16789 (Ryan)

Kelurahan Satimpo Sigap | kel.satimpo\_sigap | KELURAHAN SATIMPO | kel-satimpo.bontangkota.go.id

Banner Lomba Mancing Satimpo. (ist)

## Warga Bontang Buruan Daftar! Kelurahan Satimpo Kembali Gelar Lomba Mancing Lele

**BONTANG** - Dalam rangka Hari Ulang Tahun (HUT) Kota Bontang yang ke-24, Kelurahan Satimpo Kembali menggelar lomba mancing lele dengan total hadiah puluhan juta.

Lomba tersebut rencananya kembali dilaksanakan di salah satu sungai di Jalan Jati, RT 21, Kelurahan Setimpo. Lokasi tersebut termasuk tempat baru karena baru dibuka sejak Agustus lalu.

"Lokasi ini baru kami buka bulan 8 kemarin untuk lomba juga, dan kali ini kami adakan lagi untuk merayakan HUT Bontang," jelas Maryono, Lurah Satimpo

Peserta lomba ini dibatasi hanya 300 peserta dan akan dilaksanakan pada tanggal 4 November mendatang. Untuk peserta sudah bisa melakukan pendaftaran pada hari Senin (30/10/23) depan.

Sebelumnya, saat pembukaan lokasi pertama kali, warga sudah sangat antusias dengan peserta yang mencapai 250 orang, sehingga kali ini ditambahkan. Total hadiahnya mencapai Rp 21 juta.

"Nanti akan ada 500 kilogram lele yang kita lepas untuk para peserta," tutupnya

**Penulis: Syakurah**  
**Editor: Yusva Alam**



Narasumber (kiri) saat menerima kenang-kenangan dari Diskominfo Bontang. (ist)

## Optimalkan Penggunaan Media Sosial, Diskominfo Gelar Bimtek Digital Kehumasan

**BONTANG** - Guna mengoptimalkan penggunaan media sosial bagi insan Humas (Hubungan Masyarakat), Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo) Kota Bontang menggelar Bimbingan Teknis (Bimtek) Digital Kehumasan.

Kegiatan diselenggarakan selama 4 (hari) sejak Rabu (25/10/2023) hingga Sabtu (28/10/2023), di area Hotel Golden Tulip Balikpapan.

Bimtek kali ini mengusung tema 'Manajemen Media Sosial dan Pengolahan Media Sosial,' dengan menasar seluruh staf Bidang Informasi Komunikasi Publik Diskominfo Bontang.

Hadir sebagai narasumber Wahyu Rizky Pratama dan Rizky Rizkyawandy dari Kaltimpos, menjabarkan terkait penggunaan fitur-fitur dalam mengoptimalkan media sosial yang dimiliki Diskominfo Bontang.

Kepala Bidang Pengelolaan Informasi Komunikasi Publik, Ilham Wahyudi mengungkapkan, bahwa

penggunaan internet dalam aktivitas kehumasan pada era ini merupakan keniscayaan.

"Seperti kita ketahui, era digital saat ini memacu peran humas pemerintah untuk makin aktif dalam memanfaatkan kanal digital, termasuk media sosial. Sebagai platform yang berpengaruh dalam menyampaikan pesan dan mempengaruhi opini publik, keberadaan strategi dan kemampuan penggunaan digital media menjadi sangat relevan dalam menunjang peran humas pemerintah dalam menyampaikan program prioritas pemerintah," ungkapnya.

Ia berharap dengan terselenggaranya bimtek tersebut, dapat meningkatkan kapasitas sumber daya manusia Humas Diskominfo. Baik dalam membentuk citra, maupun menyebarluaskan program strategis pemerintah.

Editor: Yusva Alam

# Kritik terhadap Pariwisata sebagai Sumber Pendapatan Daerah

Penjabat (Pj) Gubernur Kalimantan Timur (Kaltim) Dr Akmal Malik menyempatkan mengunjungi Wisata Pantai Beras Basah di Kota Bontang, Kamis (12/10/2023) setelah menghadiri upacara dan Rapat Paripurna DPRD Kota Bontang dalam rangka Peringatan HUT Ke-24 Kota Bontang. Akmal Malik mengaku kagum dan menilai Pantai Beras Basah sangat indah dan bersih. Lautnya pun bersih.

Selanjutnya, Akmal berpesan agar Bontang bisa terus maju, maka mereka harus terus menggali potensi yang bisa diandalkan selain pantai atau laut karena, tidak lama lagi kurang lebih 1,8 juta orang akan hadir ke Kaltim, disebabkan kehadiran IKN. (Kaltimprov.go.id, 15/10/2023)

Beberapa daerah di Kaltim memang berupaya menggencarkan sektor pariwisata menjadi andalan di daerahnya. Termasuk Bontang, meski terkenal kota industri di sana juga terdapat SDA yang kaya nan indah. Oleh karena itu, ada upaya agar tempat pariwisata di sana dijadikan sebagai kemajuan kota atau potensi pendapatan daerah.

Namun benarkah demikian? Padahal kalau dikritisi berharap pada sektor pariwisata tidak seberapa dibanding dengan potensi SDA yang dimiliki daerah.

Pengalihan SDAE yang Diprivatisasi Kaltim kaya akan SDAE namun kekayaan tersebut sayangnya tidak dikelola sendiri. SDAE diprivatisasi oleh pihak lain, yakni swasta atau asing. Jadi berharap kemajuan dengan menggali potensi pariwisata seharusnya tidak perlu karena yang didapat kecil tidak sebanding dengan potensi SDAE. Apalagi dampak negatif digalakkannya pariwisata, yakni liberalisasi ekonomi, sosial, dan budaya lebih besar dibanding keuntungan materi yang didapat.

Jamak diketahui datangnya masyarakat luar atau asing maka akan siap dengan konsekuensi yang dibawa mereka ketika mereka berwisata. Kemaksiatan berupa minuman keras, pergaulan bebas, terbukanya aurat tentu sepaket gaya hidup yang akan mempengaruhi masyarakat sekitar.

Di satu sisi ini pengalihan SDAE yang sukses diprivatisasi. Pariwisata digen-

carkan untuk menghibur atau sebagai ganti SDAE yang dikuasai swasta dan asing. Untung yang diraih berupa pendapatan tidak sebanding dengan buntung yang didapat masyarakat. Apalagi jika pihak luar negeri yang mengambil alih tempat wisata dipastikan masyarakat sekitar atau UMKM akan "gulung tikar" atau maksimal 'hanya mampu bertahan hidup.

Demikianlah ketika salah dalam paradigma pengelolaan SDAE dan pariwisata. SDAE yang seharusnya dikelola negara tapi diambil alih oleh swasta atau asing. Pemerintah justru sibuk dengan menggencarkan pariwisata dengan UMKM lokal. Adapun SDAE yang dikuasai oleh swasta dan asing, pemerintah hanya diam bahkan mempersilahkan dieksploitasi. Tempat wisata dijadikan sebagai obyek kapitalisasi, sebagai penghibur SDAE yang sudah diprivatisasi.

Mirisnya lagi, pengelolaan pariwisata dalam sistem kapitalisme sekuler saat ini memang semakin menjauhkan agama dari kehidupan. Seakan agama tidak mengatur bagaimana pariwisata yang benar tanpa harus mengundang kemaksiatan.

Sistem Kapitalisme sekuler saat ini memang menjadikan pariwisata sebagai sumber perekonomian. Apapun akan dilakukan demi kepentingan ekonomi dan bisnis. Meski untuk itu, harus berdamai dengan praktik kemaksiatan bahkan kesyirikan. Devisa didapat tidak sebanding dengan dosa yang mengundang murka dan bencana.

Kita dilenakan dengan hiburan pariwisata padahal SDAE sedang diincar namun kita diam saja. Kaltim kaya dengan SDAE seharusnya sejahtera, malah menggencarkan pariwisata yang justru mengundang dampak negatif dan membuat kita sengsara.

Pariwisata dalam Islam

Pariwisata tanpa terikat dan diatur syariat Islam hanya akan mengundang bahaya. Tujuan pariwisata dalam Islam



Oleh:

**Rahmi Surainah, M.Pd**

(Alumni Pascasarjana  
Unlam Banjarmasin)

bukan untuk meraih materi berupa manfaat, pendapatan dan kesenangan semata.

Dalam Islam pariwisata dikembangkan untuk meningkatkan ketakwaan umat Islam dan sarana dakwah bagi umat lain. Terkait keindahan alam misalnya maka akan dimanfaatkan untuk tadabbur alam, betapa indahnya ciptaan Allah.

Pariwisata meski bisa menjadi salah satu sumber devisa, namun dalam Islam tidak akan dijadikan sebagai sumber perekonomian negara. Tujuan utama dipertahankan pariwisata hanya sebagai Syiar atau sarana dakwah. Negara tidak akan mengeksploitasi pariwisata untuk kepentingan ekonomi dan bisnis.

Sektor pariwisata bukanlah sumber pendapatan yang bersifat tetap. Dalam Islam ada empat sumber tetap bagi perekonomian dalam negara, yaitu pertanian, perdagangan, industri dan jasa. Keempat sumber inilah yang menjadi tulang punggung bagi negara dalam membiayai perekonomiannya.

Negara juga mempunyai sumber lain, baik melalui pintu zakat, jizyah, kharaj, fai', ghanimah hingga dharibah. Semuanya ini mempunyai kontribusi yang tidak kecil dalam membiayai perekonomian negara. Dengan demikian hanya Islam sebagai negara yang mampu menyejahterakan rakyat. Islam tidak akan berharap pada pariwisata yang justru mengundang bahaya.

Negara dalam Islam akan membuat potensi SDAE yang melimpah dikelola dengan benar. Negara juga akan mengembangkan sektor lain seperti pertanian, industri, teknologi, dll sehingga membuat masyarakat sejahtera tanpa berharap pada sektor pariwisata.

Demikianlah pariwisata dalam Islam hanya untuk menambah keimanan. Berbeda sekali dengan pariwisata saat ini yang dijadikan ajang bisnis materialis meski mengundang bahaya dan mengikis keimanan.

Wallahu a'lam



# BONUS ATLET AKAN CAIR NOVEMBER MENDATANG



**DORONG PEMERINTAH BERIKAN  
SUBSIDI KE UMKM TERKAIT HARGA  
SEWA STAN BERAU EXPO**





## BONUS ATLET AKAN CAIR NOVEMBER MENDATANG

**TANJUNG REDEB** - Para atlet berprestasi Kabupaten Berau hingga kini masih menunggu bonus yang tak kunjung cair. Mereka pun mempertanyakan persoalan tersebut.

Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Berau, Amiruddin mengungkapkan, anggaran untuk bonus atlet telah tersedia di Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) tahun 2023 ini.

"Untuk bonus atlet berprestasi, dianggarkan sekisar Rp 32,2 miliar. Jumlah atlet yang akan menerima kurang lebih ada 1000 orang," ungkapnya saat dikonfirmasi media ini, Minggu (29/9/2023).

Dirinya menerangkan, proses pencairan telah memasuki tahap verifikasi piagam seluruh peraih medali. Selanjutnya akan dilakukan legalisir terlebih dahulu ke KONI Provinsi Kalimantan Timur.

"Setelah itu, hasil legalisir akan dibahas di dalam tim pengkajian bonus. Selanjutnya hasil dari pembahasan akan ditetapkan melalui SK Bupati, tentang nama-nama atlet yang akan menerima bonus," jelasnya.

Dia menyebut, calon penerima bonus diwajibkan memiliki rekening Bankaltimta atas namanya sendiri. Bonus tidak akan ditransfer ke rekening bank lain dan bukan atas nama atlet yang bersangkutan.

"Diusahakan pada bulan November nanti bonus sudah tersalurkan kepada atlet peraih medali atau berprestasi," bebarnya.

Ditanya mengenai rekening Bankaltimta, diterangkan Amiruddin untuk mempermudah proses mutasi dana dan pengece-



Kepala Dispora Berau, Amiruddin.

kan rekening yang bersangkutan masih aktif atau tidak.

Ditambahkan Amiruddin, dana pembinaan atlet pada tahun 2023 ini masuk DPA dan kegiatan Dispora pada APBD Perubahan.

"Awal Oktober, pasca penetapan APBD perubahan, sudah ada beberapa Cabor yang menggunakan dana kegiatan tersebut. Baik untuk melaksanakan event di Berau maupun mengikuti kejuaraan di luar Berau," ungkapnya.

Dijelaskan Amiruddin, pola pengelolaan anggaran tersebut memang berbeda dengan ketika saat masih masuk di dalam komponen hibah KONI.

"Kalau dulu, mereka diberikan dana tunai, kemudian pertanggungjawabannya disesuaikan dengan kegiatan yang dilaksanakan," katanya.

"Untuk saat ini, setelah masuk DPA dan kegiatan Dispora, maka

Cabor mengajukan proposal terlebih dahulu, kemudian akan diverifikasi mengacu pada standarisasi pemerintah daerah," tambahnya.

Setelah verifikasi dilakukan, kata Amiruddin, maka Cabor sudah dapat mengetahui berapa nilai proposal yang bisa dilaksanakan.

"Menegenai pembinaan cabor, saat ini berjalan normal. Mengenai pemberhentian beberapa pengurus KONI Berau, itu masalah internal mereka dan tidak ada kaitannya serta tidak berpengaruh dengan dana pembinaan cabor yang ada di DPA Dispora," sebutnya.

Kendati demikian, Amiruddin mengungkapkan bahwa sampai saat ini masih ada beberapa Cabor yang akan melaksanakan kegiatan di November mendatang.

"Itu pembiayaannya menggunakan dana pembinaan Cabor yang berada di Dispora," pungkasnya. (dez)



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN BERAU**



Wakil Ketua Komisi I DPRD Berau, Suharno.

## **DORONG PEMERINTAH BERIKAN SUBSIDI KE UMKM TERKAIT HARGA SEWA STAN BERAU EXPO**

TANJUNG REDEB - Mahalnya harga sewa stan bagi para pelaku UMKM di pagelaran Berau EXPO menjadi perhatian jajaran legislatif.

Wakil Ketua I DPRD Berau, Suharno yang juga sebagai Ketua PKL Berau menilai, harga yang ditetapkan pihak penyelenggara untuk para pelaku UMKM sangat memberatkan.

"Karena saya dengar harga sewa stan itu sekitar Rp 5 hingga 7 Juta. Pasti angka tersebut memberatkan para pedagang," ungkapnya.

Menurut Suharno, seharusnya di momen rangkaian acara hari jadi Kabupaten Berau itu, para pedagang mendapatkan harga sewa stan yang terjangkau.

"Apalagi jargonnya itu membangkitkan ekonomi, seharusnya sesuai

dengan fakta yang ada di lapangan. Jangan justru malah memberatkan pedagang," tegasnya.

"Tidak semua pelaku UMKM memiliki modal besar. Padahal, harapan kami dengan penyelenggaraan EXPO ini bisa membangkitkan perekonomian. Bukan malah memberatkan," tambahnya.

Politikus Partai Persatuan Pembangunan (PPP) ini meminta pemerintah dapat memberikan subsidi, agar biaya sewa tidak terlalu mahal. Apalagi, pihaknya sebagai pengurus PKL juga tidak dilibatkan terkait penetapan sewa stand tersebut.

"Bila perlu, Pemkab Berau bisa mensubsidinya agar PKL dan UMKM bisa turut meramaikan Berau Expo 2023," tandasnya. (adv/set)



Anggota DPRD Berau, Sri Kumalasari.

## FASILITAS SEKOLAH HARUS DIPERHATIKAN

TANJUNG REDEB – Anggota DPRD Berau, Sri Kumalasari menyoroti fasilitas pendidikan. Menurutnya, anggaran pendidikan seyogianya dapat membenahi gedung-gedung sekolah yang sudah tidak layak pakai.

Politisi Golkar ini menganggap masih banyak sekolah yang tidak memiliki gedung yang representatif. Seperti sekolah di wilayah perkampungan, yang menurutnya sangat memprihatinkan.

“Mohon diperhatikan sekolah-sekolah kita. Mulai dari, bangunan, kursi dan beberapa fasilitasnya yang tidak layak. Saya harap ada tindaklanjutnya,” katanya.

Menurut Sri Kumalasari, sekolah harus

diperhatikan. Pasalnya, berperan penting terhadap melahirkan bibit unggul untuk kemajuan suatu daerah.

“Kalau fasilitasnya tidak diperhatikan, bagaimana proses belajar mengajar dapat berjalan dengan maksimal,” tuturnya.

Dirinya menegaskan pemerintah melalui Organisasi Perangkat Daerah (OPD) terkait melakukan pendataan terhadap sekolah yang membutuhkan bantuan.

“Tentu dengan catatan harus ada tindaklanjut. Jangan sampai kualitas pendidikan kita tidak ada kemajuan,” pungkasnya. (adv/set)



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN BERAU**



Sekretaris Komisi I DPRD Berau, Ratna Kalalembang.

## AKAN PERTANYAKAN REGULASI BARU BPJS

TANJUNG REDEB - Regulasi yang terus berubah di Badan Penyelenggara Jaminan Sosial (BPJS), namun jarang diketahui dan dipahami masyarakat menjadi sorotan Sekretaris Komisi I DPRD Berau, Ratna Kalalembang.

Ia mengungkapkan, agar regulasi yang berubah di BPJS dapat diketahui masyarakat, harus ada pembenahan di internal antar penyelenggara jaminan sosial tersebut.

"Apalagi tidak sedikit masyarakat mempertanyakan soal perubahan regulasi yang kerap kali terjadi itu," katanya.

Dirinya membeberkan, beberapa waktu lalu pihaknya di Komisi I DPRD Berau sering meminta pendampingan

dari pihak BPJS untuk menjadi narasumber.

"Tujuannya itu untuk menyampaikan terkait dengan fasilitas dan segala sesuatunya yang berkaitan dengan BPJS," jelasnya.

Politikus Golkar ini mengaku akan mempertanyakan adanya peraturan baru yang hanya bisa memberikan subsidi terhadap salah satu kelas.

Selanjutnya, kata Ratna, juga terkait dengan pelayanan untuk ruangan rawat inap. "Sebab, saat ingin pindah kelas di jaminan sosial tersebut, saya tidak mengetahui kalau hal itu dikenakan penambahan biaya dan lainnya karena adanya aturan baru tersebut," tandasnya. (adv/set)



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN BERAU**



Ketua Komisi I DPRD Berau, Peri Kombong.

## PEREDARAN MIRAS DAN NARKOTIKA HARUS DICEGAH BERSAMA

TANJUNG REDEB - Masih adanya peredaran minuman keras (Miras) dan narkotika di Berau menjadi perhatian serius yang harus segera diselesaikan.

Ketua Komisi I DPRD Berau, Peri Kombong mengungkapkan, belakangan ini ada ratusan kasus yang terjadi akibat Miras dan narkotika. Sehingga, menurutnya harus ada upaya pencegahan.

"Sebagai bentuk upaya pencegahan, pemerintah bisa mengadakan penyuluhan yang dimulai dari sekolah-sekolah mengenai bahaya miras dan narkoba," ungkapnya.

Peri menilai, pencegahan dini harus dilakukan bersa-

ma-sama agar membuahkan hasil yang maksimal.

"Terutama ini tanggungjawab pemerintah, melalui instansi terkait untuk memberikan penyuluhan dan lainnya," terangnya.

Politikus Gerindra ini berharap, seluruh pihak bisa bersinergi mewujudkan Kabupaten Berau bebas narkoba dan peredaran miras untuk menekan angka kasus kriminal.

"Muaranya kan kita menginginkan terciptanya Berau yang damai dan jauh dari permasalahan yang dapat merugikan kita," pungkasnya. (adv/set)



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN BERAU**



Wakil Ketua I DPRD Berau, Syarifatul Syadiyah.

## **PERUSAHAAN HARUS BERKONTRIBUSI TINGKATKAN INFRASTRUKTUR DAN SDM DI KAMPUNG WILAYAH OPERASIONALNYA**

**TANJUNG REDEB** – Wakil Ketua I DPRD Berau, Syarifatul Syadiyah mendorong kontribusi perusahaan swasta untuk melakukan pembenahan infrastruktur, khususnya di daerah terpencil dan tertinggal.

Politikus Golkar ini menilai, persoalan infrastruktur yang menyebabkan sebuah kampung tertinggal, bila tak kunjung diperbaiki maka sulit untuk kemajuan suatu kampung.

“Kampung tertinggal ini terkait dengan persoalan infrastruktur. Jika aksesnya tidak ada, jalan rusak dan sebagainya maka akan membuat orang mengurungkan niatnya untuk berkunjung,” jelasnya.

Syarifatul menyebut, tak sedikit kampung yang berada di sekitarnya perusahaan. Sehingga ia mendorong kontribusi pihak swasta dalam upaya peningkatan infrastruktur.

“Bantuan CSR dari perusahaan swasta yang ada di wilayah tentu sangat diharapkan,” tegasnya.

Dirinya juga mendorong pemerintah

untuk tak tinggal diam dan membiarkan pihak swasta abai pada wilayah operasinya. Ditegaskannya, harus ada penekanan kepada perusahaan untuk memberikan bantuan atau CSR perusahaan.

“Kita tidak minta, tapi berdasarkan Undang-Undang, CSR itu ada dan wajib disalurkan pada masyarakat sekitar. Sehingga kepala daerah melalui OPD punya kekuatan untuk menekan pengusaha terkait CSR,” terangnya.

Selain itu, perusahaan swasta juga diminta memperhatikan peningkatan kualitas Sumber Daya Manusia (SDM). Apalagi dengan adanya Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara, menurutnya harus terus diasah dan ditingkatkan kualitasnya.

“Tenaga kerja harus dikuatkan, karena hari ini tenaga kerja sedang berproses untuk mendapatkan sertifikasi agar bisa ikut berkompetisi dalam proses seleksi tenaga kerja yang masuk ke IKN,” pungkasnya.

**(adv/set)**



# PISAH SAMBUT KAPOLDA KALTIM, SIAPKAN DIRI HADAPI TAHUN POLITIK DAN KAWAL PEMBANGUNAN IKN



**SEKDA BALIKPAPAN MINTA KARANG  
TARUNA BANTU ATASI STUNTING,  
NARKOBA DAN TINGKATKAN LITERASI**



Kapolda Kaltim, Irjen Pol Nanang Avianto memberikan kenang-kenangan kepada mantan Kapolda Kaltim, Irjen Pol Imam Sugianto, Sabtu (28/10).

## PISAH SAMBUT KAPOLDA KALTIM, SIAPKAN DIRI HADAPI TAHUN POLITIK DAN KAWAL PEMBANGUNAN IKN

**BALIKPAPAN** - Irjen Pol Nanang Avianto telah resmi menjabat sebagai Kapolda Kaltim menggantikan Irjen pol Imam Sugianto yang kini menjabat Kapolda Jawa Timur (Jatim). Mutasi tersebut, berdasarkan surat keputusan Kapolri, Jenderal Listyo Sigit Prabowo dengan nomor ST/2360/X/KEP./2023 di mana sebanyak 55 personel Polri dilakukan mutasi dan rotasi jabatan.

Dalam acara pisah sambut yang digelar Sabtu (28/10/2023) malam, Nanang Avianto mengatakan, siap mengawal pembangunan Ibu Kota Nusantara (IKN) yang kini tengah dikebut pemerintah pusat.

“Suatu penghargaan yang luar biasa bisa bergabung di wilayah Kaltim yang sudah diolah menjadi salah satu tempat Ibu Kota Nusantara. Tentunya sangat bangga buat saya bisa bergabung untuk bisa bekerja dan mengamankan kegiatan pelaksanaan proses pembangunan Ibu Kota Nusantara,” ujarnya.

Lulusan Akademi Polisi Tahun 1990 ini sebelumnya menjabat Kapolda Kalimantan Tengah (Kalteng). Memiliki seorang istri Bernama Dewi Yanti dan telah dikaruniakan tiga orang anak.

“Saya ucapkan selamat kepada rekan saya Imam Sugianto dengan jabatan baru sebagai Kapolda Jawa Timur. Mari kita melaksanakan tugas-tugas mulia di dalam menjaga Kaltim, saya sampaikan mudah-mudahan ini bisa bermanfaat bagi kita semua,” jelasnya.

Sementara itu, Irjen Pol Imam Sugianto yang telah menyelesaikan tugasnya sebagai Kapolda Kaltim, kini mendapat tugas yang baru sebagai Kapolda Jawa Timur (Jatim)

Imam mengucapkan, terima kasih kepada seluruh jajarannya saat masih menjabat Kapolda Kaltim karena telah membantu tugas-tugasnya, termasuk juga Pangdam VI Mulawarman, Gubernur Kaltim hingga para Bupati

dan Wali Kota maupun instansi lainnya.

“Semua persoalan-persoalan semua hambatan-hambatan yang berhubungan dengan pelaksanaan tugas di Provinsi Kaltim ini bisa kita urai dan kita selesaikan dengan baik. Kesempatan ini saya juga menyampaikan terima kasih yang mendalam khususnya kepada perusahaan-perusahaan yang bergerak di bidang batubara maupun di kebun sawit termasuk kontribusinya yang betul-betul diberikan secara tulus,” ujarnya.

Selama bertugas 1 tahun 10 bulan, Imam mengaku belum banyak prestasi. Karenanya dia berharap, dengan kehadiran kapolda yang baru akan bisa menyelesaikan apa yang belum rampung.

“Saya yakin dengan kehadiran Kapolda Kaltim kerja sama mudah-mudahan kekurangan kami, nanti kita akan ditutupi dengan Polda Kaltim dan akan lebih bersinar kembali. Membantu Pak Gubernur dan kebijakan-kebijakan program-program pemerintah termasuk program program kebijakan dari Bapak Gubernur yang dikawal oleh Polri dan TNI tentunya demi untuk memajukan Provinsi Kaltim,” jelasnya.

Imam menambahkan, ke depannya persoalan yang akan dihadapi semakin kompleks, karena memasuki tahun politik. Termasuk juga akan menggelar Upacara HUT Kemerdekaan di Ibu Kota Nusantara (IKN).

“Ke depan akan semakin kompleks, tahun ini akan masuk tahun politik dan puncaknya nanti akan dilaksanakan di 2024 termasuk peralihan Ibu Kota Negara di 2024 nanti akan deklarasikan oleh Bapak Presiden. Dicanangkan bahwa Upacara 17 Agustus 2024 akan dilaksanakan, mudah-mudahan di kesempatan ini saya doakan karena nanti kita akan kekuatan kesehatan sehingga bisa melaksanakan tugas dengan lancar,” tutupnya.

**Penulis: Aprianto**

**Editor: Nicha Ratnasari**





Sekda Balikpapan, Muhaimin saat menghadiri Temu Karya Karang Taruna berprestasi.

## SEKDA BALIKPAPAN MINTA KARANG TARUNA BANTU ATASI STUNTING, NARKOBA DAN TINGKATKAN LITERASI

**BALIKPAPAN** - Sekda Balikpapan, Muhaimin meminta Karang Taruna Kota Balikpapan bisa berkontribusi aktif bagi pembangunan Kota Balikpapan. Pemberdayaan Karang Taruna merupakan proses pengembangan kemampuan, kesempatan dan pemberian kewenangan untuk terus meningkatkan pencegahan dan penanganan masalah sosial.

Menurut Muhaimin, masih tingginya kasus stunting, narkoba dan minat baca (literasi) rendah di kalangan muda-mudi menjadi persoalan kota dan nasional yang perlu penanganan dan perhatian bersama.

"Karena itu saya minta Karang Taruna aktif membantu pemerintah mengatasi permasalahan tersebut. Apalagi kedepan kita sebagai penyangga Ibu Kota Nusantara, maka tugas peran kita menjadi semakin berat dan tertantang memajukan Kota Balikpapan," ujarnya saat Temu Karya Karang Taruna berprestasi, Minggu (29/10/2023).

Lebih lanjut Muhaimin menjelaskan, tentu ini membutuhkan SDM yang baik dan mumpuni bagi generasi muda. Untuk itu Karang Taruna harus menguatkan sinergi dengan pemerintah kota dan stakeholder lainnya.

Di sisi lain, Muhaimin juga mengapresiasi kepengurusan Karang Taruna Kota Balikpapan baik tingkat kota, kecamatan hingga kelurahan dalam hal menjaga keutuhan organisasi. Karang Taruna Balikpapan lepas dari konflik kepengurusan di tingkat provinsi. Walaupun di Balikpapan sempat terjadi konflik di tubuh or-

ganisasi lain namun hal itu dapat diselesaikan dengan baik.

"Biar di provinsi dan nasional konflik, tapi di Balikpapan tetap satu Karang Taruna. Ini menunjukkan kedewasaan kita tinggi bahwa kita tidak ingin diceraiberaikan, tidak ingin diadu domba," jelasnya.

Karang Taruna Kota Balikpapan ingin fokus mengembangkan potensi kepemudaan sesuai keinginan. Oleh karena itu Muhaimin mengajak karang taruna dan OPD terkait untuk terus berkolaborasi mengembangkan program kegiatan mitra Karang Taruna dan sosial kemasyarakatan.

"Pengurus Karang Taruna Kelurahan dan Kecamatan bersinergi dengan PKK Kelurahan dan Kecamatan. Bersinergilah dengan LPM dan organisasi lain, dalam rangka mengembangkan Karang Taruna supaya berkiprah di masyarakat. Jangan sendiri-sendiri hasil tidak terlihat. Kalau bersama-sama tentu bisa melaksanakan dengan baik," tambahnya.

Muhaimin yang juga Ketua Karang Taruna Kota Balikpapan memberikan apresiasi dan terima kasih kepada DP3AKB yang memilih pengurus Karang Taruna Kelurahan teraktif atau berprestasi.

"Harapan kita bukan berhenti sampai di sini tapi sebagai penyemangat bagi pengurus Karang Taruna melaksanakan kegiatan sosial kemasyarakatan," tegasnya.

**Penulis: Aprianto**

**Editor: Nicha Ratnasari**

KORAN **DIGITAL**

**radar.**  
MEDIA  
TERDEPAN

**RADAR PASER**

AKTUAL & TERPERCAYA

**.COM**

**EDISI SENIN**  
30 OKT 2023



# IMI PASER MATANGKAN BUPATI PASER CUP ROAD RACING CHAMPIONSHIP 2023

**GPMP KABUPATEN PASER :  
SUMPAH PEMUDA REFLEKSI  
TINGKATKAN KUALITAS DIRI**





Sekretaris IMI Kabupaten Paser, Zulkifli Kaharuddin

## IMI PASER MATANGKAN BUPATI PASER CUP ROAD RACING CHAMPIONSHIP 2023

PASER - Pengurus Cabang (Pencab) Ikatan Motor Indonesia (IMI) Kabupaten Paser kian matang dalam menyambut ajang balap motor atau road race setingkat nasional di Kabupaten Paser, pada 9-10 Desember 2023 mendatang.

Ajang balap motor bertajuk Bupati Paser Cup Road Racing Championship 2023 ini, tak lain merupakan inisiasi para pecinta balap yang mulanya hasil dari Rapat Kerja Daerah (Rakerda) IMI Provinsi Kaltim beberapa waktu lalu dan disambut baik.

Sekretaris IMI Kabupaten Paser, Zulkifli Kaharuddin menyatakan, road race ini diselenggarakan sekaligus dalam menyambut Hari Ulang Tahun (HUT) ke-64 Kabupaten Paser pada akhir Desember 2023 mendatang.

"Sebulan menyambut kegiatan ini kita sudah matangkan semuanya. Mulai dari cek lokasi kegiatan hingga proses izin kegiatan," kata Zulkifli saat dihubungi, Minggu (29/10/2023).

Hingga saat ini, Zulkifli memastikan, lokasi yang digunakan untuk road race ini yakni lintasan luar Stadion Sadurengas, Desa Tapis Kecamatan Tanah Grogot. Penetapan lokasi itu sebagai sirkuit nonpermanen.

"Total lintasan yang digunakan 1,6 kilome-

ter. Jalur yang mengelilingi stadion itu kita jadikan sirkuitnya," ucapnya.

Dengan sirkuit ini, dipastikan dapat meminimalisir terjadinya insiden. Namun begitu, rute ini juga dianggap cukup menantang. Seperti turunan hingga gundukan. Jika keluar dari trek, maka berhadapan dengan parit. Beberapa lubang kecil juga akan diperbaiki.

"Paling ada beberapa yang ditambah. Sedikit saja," ucapnya.

Sementara itu, IMI Kabupaten Paser menargetkan 500 peserta yang akan ikut pada pelaksanaan road race tersebut, dengan 22 kelas yang dipertandingkan. Harapannya, banyak pembalap lokal yang turut terlibat.

"Kami lebih fokus ke kelas lokal Paser, karena bagi kami event ini merupakan pesta rakyat Paser jadi masyarakat harus merasakan apalagi pembalap dari Bumi Daya Taka," harapnya.

Sekadar informasi, hingga saat ini sekitaran lokasi yang dijadikan sirkuit balap nanti, mulai dibuka oleh warga untuk membuat pondok kecil yang diyakini sebagai tempat berjualan. Sejumlah pihak turut memastikan, kegiatan tersebut bakal berlangsung meriah.

Pewarta : Bhakti Sihombing

Editor : Nicha Ratnasari



Ketua GPMB Kabupaten Paser, Kasrani Latief

## **GPMP KABUPATEN PASER : Sumpah Pemuda REFLEKSI TINGKATKAN KUALITAS DIRI**

PASER - Hari Sumpah Pemuda yang diperingati setiap tahun, merupakan tonggak utama dalam sejarah pergerakan Kemerdekaan Republik Indonesia. Peringatan ke-95 ini pun, mengajak seluruh elemen bangsa untuk bersatu dan berkolaborasi dalam memajukan Indonesia.

Dengan mengusung 'Bersama Majukan Indonesia', Ketua Gerakan Masyarakat Minat Baca (GPMB) Kabupaten Paser, Kasrani Latief mengatakan, Sumpah Pemuda menjadi dasar bagi perjuangan kemerdekaan Indonesia dan menjadi semangat persatuan dan kesatuan bangsa.

"Indonesia merupakan bangsa yang majemuk, terdiri dari berbagai suku, bahasa, dan budaya. Namun, dengan sumpah pemuda perbedaan tidak menjadi penghalang untuk bersatu dan berkolaborasi dalam memajukan bangsa," terang Kasrani, Minggu (29/10/2023).

Dijelaskan, Sumpah Pemuda berisi 3 butir pernyataan yang dirumuskan oleh para pemuda di Jakarta pada 28 Oktober 1928 kala itu. Kasrani mengingatkan, agar generasi muda khususnya di Kabupaten Paser, selalu menjaga rasa nasionalisme dengan

cinta terhadap tanah air.

"Itu berarti, setiap warga Indonesia wajib untuk selalu setia dan juga bangga terhadap bangsa dan negara Indonesia," imbuhnya.

Para generasi muda juga diharapkan dapat meningkatkan kualitas diri, baik dari segi pendidikan, keterampilan, maupun karakter. Kemudian berkarya dan berinovasi, untuk kemajuan bangsa. Selain itu, ikut berpartisipasi aktif dalam pembangunan bangsa.

"Partisipasi itu dapat dilakukan melalui berbagai cara serta menjaga nilai kerjasama dan gotong royong demi mencapai satu tujuan tanpa pamrih atau mengharap imbalan," katanya.

Kasrani juga berharap agar semua stakeholder, pemerintah, swasta, lembaga, organisasi dan masyarakat untuk bekerjasama dalam mendukung pemuda menjadi agen perubahan dan memajukan bangsa serta meningkatkan indeks pembangunan pemuda di Indonesia.

"Selamat Hari Sumpah Pemuda, mari kita bersama-sama mewujudkan Generasi EMAS di Indonesia," tandasnya.

**Pewarta : Bhakti Sihombing**

**Editor : Nicha Ratnasari**

## PARTAI BERKARYA TIDAK TERIMA BANTUAN KEUANGAN DARI PEMKAB PASER



PASER - Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Bakesbangpol) Kabupaten Paser memastikan telah menyalurkan anggaran bantuan keuangan kepada 10 partai politik (Parpol) di Kabupaten Paser dengan nilai keseluruhan sebesar Rp 716 juta.

Penyaluran bantuan keuangan dari Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Paser itu, berdasarkan Undang-Undang nomor 2 tahun 2011 tentang Partai Politik dan Peraturan Pemerintah (PP) nomor 1 tahun 2018 tentang Bantuan Keuangan Kepada Partai Politik.

Adapun sumber bantuan keuangan itu dicururkan melalui APBD Kabupaten Paser 2023. Kepala Kesbangpol Kabupaten Paser, Nonding menjelaskan, seharusnya ada 11 parpol yang menerima bantuan keuangan, namun hanya 10 yang mengajukan permohonan.

"Dari total parpol yang duduk di DPRD Kabupaten Paser saat ini, hanya Partai Berkarya yang tidak mengajukan permohonan," kata Nonding, saat dihubungi, Minggu (29/10/2023).

Untuk diketahui, masing-masing parpol di Kabupaten Paser tidak mendapatkan anggaran yang sama. Hal itu berdasarkan skema penghitungan surat suara sah yang diperoleh pada Pemilihan Legislatif (Pileg) DPRD Kabupaten Paser periode 2019-2024.

Sementara masing-masing suara sah yang diraih oleh parpol, dihargai mencapai Rp 5.349. Adapun total suara sah pada Pileg DPRD Kabupaten Paser periode 2019-2024 lalu, mencapai total 134.026 suara.

Nonding menyebut, dengan tidak adanya pengajuan oleh Partai Berkarya, maka anggaran bantuan keuangan yang hendak dicururkan, dikembalikan ke kas daerah. Belum diketahui pasti alasan ti-

tidak adanya pengajuan itu.

"Jadi kami tidak bisa serahkan bantuan keuangan itu. Kalau pun saat ini diajukan, tentunya kami punya kebijakan sendiri, mengingat waktu yang singkat hingga akhir tahun dalam hal pertanggungjawaban anggarannya," katanya.

Nonding menyebut, penggunaan anggaran bantuan keuangan kepada parpol akan dipertanggungjawabkan kepada Badan Pemeriksa Keuangan (BPK). Sesuai ketentuan 60 persen anggaran yang diterima untuk pendidikan politik sementara sisanya untuk operasional parpol.

"Itu nanti disampaikan ke BPK terkait penggunaan anggarannya," tutupnya.

Pewarta : Bhakti Sihombing

Editor : Nicha Ratnasari

### PARPOL DI KABUPATEN PASER PENERIMA BANTUAN KEUANGAN DARI PEMKAB PASER



1. DPC PKB, jumlah bantuan Rp146 juta lebih dengan perolehan suara 27.403
2. DPC Golkar, jumlah bantuan Rp122 juta lebih dengan perolehan suara 22.970
3. DPC Demokrat, jumlah bantuan Rp118 juta lebih dengan perolehan suara 22.216
4. DPC PDIP, jumlah bantuan Rp64 juta lebih dengan perolehan suara 11.990
5. DPC Gerindra, jumlah bantuan Rp61 juta lebih dengan perolehan suara 11.456
6. DPC Nasdem, jumlah bantuan Rp53 juta lebih dengan perolehan suara 10.065
7. DPC PAN, jumlah bantuan Rp42 juta lebih dengan perolehan suara 8.023
8. DPC PPP, jumlah bantuan Rp36 juta lebih dengan perolehan suara 6.827
9. DPC PKS, jumlah bantuan Rp32 juta lebih dengan perolehan suara 6.103
10. DPC PBB, jumlah bantuan Rp15 juta lebih dengan perolehan suara 2.878

### PARPOL DI KABUPATEN PASER YANG TIDAK MENERIMA BANTUAN KEUANGAN DARI PEMKAB PASER

1. DPC Partai Berkarya, jumlah bantuan Rp21 juta lebih dengan perolehan suara 4.095

(Sumber: Bakesbangpol Kabupaten Paser)